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Solidarity

令和 2 年度会長挨拶

会　長
齋藤　友和

　日頃より仙台 YEG の活動にご理解とご
協力を頂き誠にありがとうございます。令
和 2 年度はスローガン「『行動こそすべて』　
ちょっと無理して、もっと愛して」と掲げ
て活動をして参りました。コロナ禍で多く
の制限がかかる中ではありましたが、会員
一人ひとりが「仲間のために」「地域のた
めに」「いま、自分に出来ること」を考え
工夫を凝らし、これまでのやり方に囚われ
ず柔軟な発想で活動してくれたおかげで、
15 を超える素晴らしい事業を実行するこ
とが出来ました。スローガンの考え方を遥
かに超える「かなり無理して、とことん愛
して」を実践した会員に心より感謝申し上
げます。コロナに惑わされ、苦しめられる
年度は令和 2 年度で終わりにして、令和
3 年度は清川体制のもと責任世代、時代を

継ぐものとして、「Be Glocal」～地域を
愛する気持ちが世界に繋がる～を全会員で
体現し、洋々たる未来を創っていきましょう。
　最後にこれからの不確実な時代に必要な
ものは何なのか。コロナ禍で大変な中、そ
の答えは出たのではないかと思います。そ
れは、人を愛すること、人を大切にするこ
と、人を想うこと、人と繋がること。
　『愛と仲間』
　仙台 YEG の会長として、素晴らしい仲
間の愛情を存分に感じることが出来まし
た。必死になって汗をかき、やれる事を模
索し続け、諦めず、何があっても支えてくれ、
未来志向で、何事も自分事とし活動してく
れた全ての会員に改めて御礼申し上げます。
　一年間本当にありがとうございました。
　令和 2 年度会長職に 一片の悔いなし！！

　令和 2 年度は「『行動こそすべて』ちょっ
と無理して、もっと愛して」のスローガ
ンのもと、新型コロナウィルス感染対策
を十分に講じながら、仲間を助け、地域
経済を盛り上げるために活動して参りま
した。年度途中で事業計画と予算を見直
し、対面での交流も制限され、各事業も
状況を見ながら臨機応変に対応しなけれ
ばならず、運営が難しい局面も多々ござ

いました。それでも、各委員会メンバー
が時にはかなり無理して、情熱をもって
行動し続けた結果、いずれの事業も例年
以上に素晴らしいものとなりました。最
後になりますが、事務局の皆様はじめ、
活動を支えてくださいました全ての皆様
に心より感謝申し上げます。一年間誠に
有難うございました。

専務理事総括

専務理事　
守川　雷太

会 長 齋藤　友和 ㈱ステップスナイン 代 表 取 締 役

直前会長 岩本　富貴 ㈱百反 代 表 取 締 役 社 長

副会長（筆頭） 清川　　晋 仙台中央タクシー㈱ 取 締 役

副 会 長 青木　聡志 ㈱ハミングバード・インターナショナル 代 表 取 締 役

副 会 長 新本　　考 セルコホーム㈱ 代 表 取 締 役 社 長

副 会 長 齋藤　法幸 サイト工業㈱ 代 表 取 締 役

副 会 長 宍戸　　泰 ㈲センダイサン企画 専 務 取 締 役

副 会 長 丸山　哲史 ㈱ユアーズ・コーポレーション仙台支店 取 締 役 支 店 長

副 会 長 本山　泰督 本山振興㈱ 取 締 役 副 社 長

副 会 長 渡邉　能宏 ワタヒョウ㈱ 代 表 取 締 役

専務理事 守川　雷太 ネッツトヨタ仙台㈱ 専 務 取 締 役

監 事 西牧　　潤 ㈱セイトウ社 代 表 取 締 役

監 事 西村　和敏 ㈱ FP ライフ　WV 代 表 取 締 役

 執行部メンバー

令和 2年度スローガン
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専務理事 守川　雷太

監　　事 西牧　　潤
西村　和敏

総務交流委員会
委 員 長

副委員長
橋本　　聡
三文字浩一
高橋　美穂
早坂　　智

そこまで知って委員会
委 員 長

副委員長
早坂　勇人
及川　大生
佐々木拓哉
髙橋　和聖
中野　朋忠

ビジョン委員会
委 員 長

副委員長
桑原　和也
伊藤　　司
大山　　宏
鈴木　勇人
一杉　昌玄

絆連携委員会
委 員 長

副委員長
佐藤　英松
伊藤　昭人
薄井　　淳
川島　光夫
鶴戸　祐也

研修委員会
委 員 長

副委員長
袴田　金生
西舘　保宗
練生川　剛

もっとつながる委員会
委 員 長

副委員長
菊地真由美
貝山　裕永
竹中　大輔
永野　英昭

政策提言委員会
委 員 長

副委員長
矢口　　賢
桑折　佳浩
佐藤　　司
沼田佐和子

コミュニケーション委員会
委 員 長

副委員長
遠藤　好則
日下　邦明
髙橋　大輔
村上　美弥

丸山　哲史（総務交流）／青木　聡志（研修）／渡邉　能宏（そこまで知って）／新本　　考（もっとつながる・ウォークラリー ) ／
本山　泰督（ビジョン）／清川　　晋（政策提言）／宍戸　　泰（絆連携）／齋藤　法幸（コミュニケーション)

直前会長 岩本　富貴

相 談 役 阿部賀寿男

顧　　問 遠藤　雅範
吉田　英樹
鈴木　未来

会　長
齋藤　友和

総　　　会

副　会　長

役　員　会

特別委員会 出　向　者
規約改正委員会ウォークラリー実行委員会

委 員 長

副委員長
齋藤　友和
清川　　晋
守川　雷太

日本商工会議所青年部
専門委員 青木　聡志

齋藤　法幸

東北ブロック商工会議所
青年部連合会

専門委員 佐々木拓哉
丸山　哲史

宮城県商工会議所
青年部連合会

副 会 長

監　　事

理　　事

齋藤　友和
西村　和敏
清川　　晋
守川　雷太

日下　邦明
沼田　若菜
丸山　哲史

実行委員長
副実行委員長

令和 2年度　仙台商工会議所青年部組織図
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委 員 会 紹 介

順不同・敬称略
委 員 長 橋本　　聡 ㈱あえる　仙台支店 主任
副委員長 三文字浩一 ㈲三文字屋 常務取締役
副委員長 高橋　美穂 竹田公認会計士事務所 公認会計士・税理士
副委員長 早坂　　智 笹氣出版印刷㈱ 営業部企画課主任
委 員 赤羽　多恵 ㈱宮城テレビ放送 営業部
委 員 泉田　智行 ㈱エスペランス 代表取締役
委 員 内川　陽介 ㈱仙台紙工印刷 業務部課長
委 員 小野　洋平 小野リース㈱ 副社長
委 員 木坂　尚文 ソレイユ総合法律事務所 弁護士
委 員 切通　晋介 ㈱青葉ガーデン
委 員 熊谷　壽穗 tomoni 法律事務所 代表
委 員 小池　励起 ゼビオアリーナ仙台 館長
委 員 小松　勇斗 ㈱ HAKKA 代表取締役
委 員 佐々木俊輔 ミナト電気㈱ 専務取締役
委 員 佐藤　真也 ㈱ STORY IN STONE 代表取締役
委 員 佐藤　龍哉 東北黒沢建設工業㈱ 代表取締役
委 員 佐藤　竜士 勝山企業㈱ 執行役員 経営統括本部長
委 員 常盤　俊介 常盤洋紙㈱ 代表取締役
委 員 冨田　雄樹 ㈱カリーナフードサービス GocchoSun 店長
委 員 奈良　圭介 BERNINI 代表

委 員 葉坂　勇樹 ㈱イトオン 映像課課長
委 員 馬場　陽平 ㈱デイリー・インフォメーション 執行役員部長
委 員 早坂　　啓 ㈱サクラボ 代表取締役社長
委 員 伏見甲太郎 ㈱毎日広告社仙台 主任
委 員 船木　徹朗 ㈱あいあーる　パレスへいあん 課長
委 員 宮路　浩明 ㈱エムテック 飲食事業担当
委 員 李　　　信 ファイナンシャルアライアンス㈱

委 員 会 メ ン バ ー

総務交流委員会
委員長　橋本　　聡
　年度の船出となる通常会員総会、準備途中でコロナウイルスが
猛威を振るい、急遽 AT 内での文書決議総会。またホームページ
の運営管理も各委員会の写真が撮れないなど、いつも通りにでき
ない一年で幕を開けました。そんな渦中でも困っている会員のた
めに何かできることはないか？ 委員会メンバーがいろいろな知
恵を出し、サポートしてくれたおかげで一年間行動し続けること
ができました。支え続けてくれた丸山副会長・副委員長・そして
委員会メンバーの皆様には感謝しかありません。本当にありがと
うございました。

順不同・敬称略

委
員
会
紹
介
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委 員 会 紹 介

委 員 長 袴田　金生 ㈱廣済堂 リーダー
副委員長 西舘　保宗 ㈱ enDuce 代表取締役
副委員長 練生川　剛 コスモ警備㈱ 仙台営業所所長
委 員 阿部　智佳 ㈱ヱビスヤ 専務取締役
委 員 阿部　　誠 ブイ・シー・エスアーガシア 代表
委 員 石井健太郎 桜井薬局 専務取締役
委 員 岩佐　卓典 ㈱エフシーバンク 常務取締役
委 員 大西　宏幸 ㈲ケーテック 取締役
委 員 川村　周平 デロイト　トーマツ税理士法人　仙台事務所 シニアアソシエイト
委 員 菊池　祐輝 税理士法人プロフェッションズ　仙台本町事務所 社員税理士
委 員 金　　鳳仙 ㈲大同苑
委 員 小岩　克弘 仙台通信機器㈱ 代表取締役
委 員 児玉　　康 ㈱こだま 代表取締役
委 員 小向　俊和 官澤綜合法律事務所 弁護士
委 員 榊　　英介 ㈱ジェイ・エス・ビーネットワーク　東北支社 取締役営業戦略部長
委 員 佐藤　大亮 ㈱プレスアート セールスプロモーション部課長
委 員 佐藤めぐみ ㈱ FFC 専務取締役
委 員 佐藤　　雄 ㈱アルベートサム 執行役員
委 員 菅原　　大 リージョンズ㈱ コンサルタント
委 員 鈴木　隆治 ㈱新本エージェンシー 営業部部長

委 員 千葉　英明 千葉農園 代表
委 員 坪内　　啓 坪内経営法務事務所 代表
委 員 中村　光雄 キヤノンシステムアンドサポート㈱　東北営業本部 課長
委 員 細野　哲平 翠星企画㈱ 代表取締役
委 員 宮部　和晋 空調企業㈱ 取締役
委 員 遊佐慎一郎 司法書士　遊佐総合法務事務所 代表
委 員 横関　　勤 ソフトバンク㈱　5G&IOT エンジニアリング本部　東北 IOT 技術部 課長
委 員 吉田　　努 ㈱吉岡屋 常務取締役
委 員 若松　昂司 オリックス㈱　仙台支店
委 員 若生　有加 ㈱ワコーファースト商事 専務取締役
委 員 和田　拓也 ソニー生命保険㈱ ライフプランナー
委 員 渡部　　健 ㈱ケンジン 代表取締役社長

委 員 会 メ ン バ ー

研修委員会
委員長　袴田　金生
　当初「人材の採用・定着」「売上 UP」「コスト DOWN」とい
う経営に係る 3 つテーマを考えていました。しかし、コロナ禍
の今、求められることは何か？と大きく舵を切り、Zoom を活
用した『仙台 YEG 会員によるアフターコロナ対策会議』と講演
会『危機における経営者「伊達政宗」のリーダーシップに学ぶ』
の実施に至りました。結果、会員間の連携が強固なものであるこ
と、そして先人も等しく苦難を乗り越えるため努力と工夫を凝ら
したことを知り勇気を得ました。なにより、研修を通じてメンバー
それぞれが成長できたことを嬉しく思います。

順不同・敬称略

委 員 長 早坂　勇人 ㈱大和リーアルティ 専務取締役
副委員長 及川　大生 ㈱クロールアップ 代表取締役
副委員長 髙橋　和聖 弁護士法人結の杜総合法律事務所 代表社員弁護士
副委員長 中野　朋忠 仙台ガス保安工事㈱ 代表取締役
委 員 赤間　卓朗 仙台中央レディースクリニック 事務長
委 員 伊藤　亮嗣 ㈱近畿日本ツーリスト東北 仙台団体旅行支店副支店長
委 員 伊藤　直之 WIDEFOOD ㈱ 専務取締役
委 員 色川　　大 フィリップモリスジャパン合同会社 東日本第 1 ディストリクト IQOS 市場開発エグゼクティブ

委 員 遠藤　敬喜 新東保険事務所
委 員 大宮　智之 ㈱エスデーファイブ 営業第 2 部長
委 員 萱場　紀寿 ㈱ Develop 代表取締役
委 員 菊池　公晴 ㈱ JTB　仙台支店 グループリーダー
委 員 黒澤　　哲 特定非営利活動法人自閉症ピアリンクセンターここねっと センター長
委 員 桑名　保之 サントリー酒類㈱　仙台支店 業務用酒類営業担当
委 員 小石川貴幸 ㈱エス・ピー・ネットワーク　仙台営業所
委 員 笹氣　理敬 ㈱ベガルタ仙台 営業部長
委 員 佐藤　英彰 錦エステート㈱ 課長補佐
委 員 澤野　友彦 ㈱大崎商事 代表取締役
委 員 宍戸　卓也 炭焼笑店ゴジュウマル 代表
委 員 鈴木　聖矢 センダイガールズプロレスリング㈱ 一般社員

委 員 鈴木　　友 学校法人　北杜学園
委 員 瀬尾　知也 仙台ターミナルビル㈱ 営業部セールスマネージャー
委 員 髙橋　千草 ㈲スキルワーク 取締役
委 員 丹野　拓史 積水ハウス㈱　東北シャーメゾン支店 店長
委 員 千葉　卓也 マルヤ水産㈱ 代表取締役社長
委 員 鄭　　洙成 ㈱エイチ・ティー・プランニング 代表取締役
委 員 德永　君彦 euro plants studio 代表
委 員 升　　　遷 ㈱ミトカン 代表取締役
委 員 松本　尚美 ㈱ office PLAN B 代表取締役

委 員 会 メ ン バ ー

そこまで知って委員会
委員長　早坂　勇人
　当委員会では、当初海外企業視察研修事業を掲げ、様々な角度
から経済活動を知る委員会として発足をしました。今年度は、5
月のカタール財団の支援を受け設立されたインキュベーションセ
ンター INTILAQ を知る事業、8 月以降は仙台 YEG の顔とも言
える HP 改修事業と新型コロナウィルスの影響から事業の目的を
大幅に変更した一年となりました。海外を楽しみにしていたメン
バーには少し申し訳なさを覚えつつも、ここまで一年間走って来
れたのは、他でもない委員メンバーと副会長、副委員長の支えが
あってのことです。多謝。

順不同・敬称略
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委 員 会 紹 介

委 員 長 菊地真由美 三井住友海上火災保険㈱　東北本部 課長
副委員長 貝山　裕永 医療法人　貝山仁済会　貝山中央病院 理事
副委員長 竹中　大輔 竹中法律事務所 弁護士
副委員長 永野　英昭 落合工業㈱ 常務取締役
委 員 安住政一郎 ㈱ダストコントロールアズミ 代表取締役
委 員 石川　智博 ㈱スカイパレスアソシエイツ　ソラノワ・アトリエ 副支配人
委 員 大河原準介 演劇企画集団 London PANDA 主宰
委 員 大河原真歩 きらら音楽学院 講師
委 員 柏崎　七恵 ㈲ティーズカンパニーコミュニケーションズ 統括マネージャー
委 員 片岡　啓吾 ㈱虹とソラ 代表取締役
委 員 勝海　愛子 （公社）定禅寺ストリートジャズフェスティバル協会 理事
委 員 川北　力斗 エドワード・アンド・カンパニー㈱ 営業本部長
委 員 小﨑　佑介 ㈱藤崎 チームマネージャー（TM）
委 員 佐々木健哉 ㈱モーダクラトーレ
委 員 庄司　誉幸 ㈱ Academia Links 代表取締役
委 員 関村　　学 ㈱あしたのチーム 東北支社支社長
委 員 高木　俊輔 ㈱河北アドセンター プロジェクト部主任
委 員 高崎　陽輝 CKT ㈱ 代表取締役
委 員 竹中　大輔 竹中法律事務所 弁護士
委 員 豊島　倫明 仙台運送㈱ 専務取締役

委 員 中島　佳昭 ㈱ SPD セキュリ A　夜ノ焼魚ちょな 
委 員 長野　雅樹 ㈱リンクロノヴァ 代表取締役
委 員 北條　隼人 ㈱ホテルきよ水
委 員 三浦　　大 ㈱丸山運送
委 員 三浦　佑太 M-GLANZGOLF 代表
委 員 水間　聡子 水間 HR 社会保険労務士事務所 代表
委 員 宮城　秀行 ㈱ヒューモス 取締役
委 員 村岡　葉子 特定非営利活動法人クラップス 東北チアプロジェクト担当
委 員 渡辺　健一 ㈱ Miriz 代表取締役
委 員 渡部　達朗 ワタナベシーリング㈱ 工事部部長

委 員 会 メ ン バ ー

もっとつながる委員会
委員長　菊地　真由美
　会員同士がもっとつながりたい！と思ってスタート。初めはコ
ロナの蔓延で戸惑いましたが、発想を変えコロナだからこその事
業が出来ました。4 月「BCP 策定セミナー」、11 月「まちくる
ビジョン de 学園祭」、2 月「親会連携」。学園祭はコロナ感染防
止のため、委員会全体で撮影に参加できなかったのが心残りです
が、高校生のキラキラした姿に触れ、喜んでもらえたことに加え
て、YEG の名前を少し広めることができたなと思っています。1
年間支えていただいた、新本副会長、副委員長、委員会メンバー
のみなさんには、本当に感謝感謝です。ありがとうございました。

順不同・敬称略

委 員 長 桑原　和也 弁護士法人 A.I. ステップ 社員弁護士
副委員長 伊藤　　司 ㈱サウンテックス 代表取締役
副委員長 大山　　宏 ㈲エイチアイファクトリー 代表取締役
副委員長 鈴木　勇人 仙台鈴木自動車工業㈱ 代表取締役
副委員長 一杉　昌玄 日本総合衛生科学㈱ 代表取締役
委 員 浅野　将輝 ㈱キョーワテクノ 総務部　課長代理
委 員 荒川　広之 ㈲ミリオン商事 代表取締役
委 員 石垣　　純 ㈱オリックスプランズ ワン 営業
委 員 伊藤　宏達 ㈱ Success Holderes Marketing Senior Director
委 員 遠藤　雅人 遠藤工業㈱ 代表取締役
委 員 大友　　豪 ㈱グリーンランド 取締役
委 員 國井　正幸 ㈱フリーコム ブランチマネージャー
委 員 久保田恭輔 ㈱久保田本店
委 員 金野　琢哉 ㈱瀬戸屋 本部長
委 員 白木　二郎 ㈱オフィスベンダー 代表取締役社長
委 員 進藤　　優 ㈱トウケングループ 代表取締役
委 員 菅原　　究 ㈱日新 WEB 事業部長
委 員 鈴木　紘崇 24 総合企画サービス（同） 代表
委 員 鈴木　将智 アールランド開発㈱ 代表取締役
委 員 清野　健吾 ㈱オリエンタル・ガード・リサーチ　東北支店 営業課担当課長

委 員 千葉　正基 ㈱スタイル 代表取締役
委 員 常松　泰成 ツネマツガス㈱ 代表取締役社長
委 員 福永　泰司 ㈱みずほ銀行　仙台支店
委 員 伏見　俊治 ㈲ビリオンコーポレーション 取締役
委 員 本間　　充 ㈱本間青果 代表取締役社長
委 員 松浦　智博 一般社団法人ワカツク 事務局長
委 員 松本　信寛 ㈱仙台自動車ガラス 代表取締役
委 員 三浦　博之 仙一ホルモン 代表
委 員 桃野　大助 稲荷タクシー㈲ 所長
委 員 山村　裕之 八光建設㈱
委 員 湯目研一郎 ㈱湯目家具百貨店 代表取締役

委 員 会 メ ン バ ー

ビジョン委員会
委員長　桑原　和也
　令和元年度に決まった仙台 YEG のビジョンを浸透させるとい
うのが、ビジョン委員会のテーマでした。年度始めの集まれない
時期に Zoom 委員会で知恵を出し合って提案した、綱領指針後
のビジョン朗読。皆様の中でビジョンの存在というのを意識して
いただけたのではないかなと思います。またニコイチ会議で会議
所内を Zoom で繋ぐ事業を行い、学生向け事業も初めてオンラ
イン開催にしました。コロナ禍の難しい一年ではありましたが、
その中で YEG の、そして仙台の未来を切り開くべく、新しいこ
とにチャレンジし続けた委員会でした！

順不同・敬称略

委
員
会
紹
介
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委 員 長 佐藤　英松 ㈲佐松電話店 代表取締役
副委員長 伊藤　昭人 ㈱ PRIME OCEAN 代表取締役
副委員長 薄井　　淳 相澤・薄井法律事務所 弁護士
副委員長 川島　光夫 ㈱リバコム 代表取締役
副委員長 鶴戸　祐也 トレボン食品㈱ 常務取締役
委 員 阿部　哲也 エス・アイ・ロジ㈱ 部長
委 員 岩渕　義浩 ㈱仙台リビング新聞社 次長
委 員 大久保直樹 ㈱ニッセイ宮城 取締役専務
委 員 大滝　　歩 アドバンスオートモービル㈱ 専務取締役
委 員 大竹　智浩 メットライフ生命保険㈱ エグゼクティブコンサルタント
委 員 奥山　龍也 ㈱ココロ・コーポレーション 専務取締役
委 員 神山　大地 CRAFT ZERO 代表
委 員 小室　勝己 陽光ビルサービス㈱ 営業開発課長
委 員 佐山　雅史 ㈱昭和紙工 専務取締役
委 員 菅井　仁志 ㈱千代田商事 課長
委 員 髙橋　繁紀 沖縄ツーリスト㈱　東京支店　仙台営業部 次長　東北地区統括
委 員 高橋　勇平 名鉄観光サービス㈱　仙台支店 営業係長
委 員 武石　泰幸 仙台プロパン㈱ 営業課係長
委 員 豊嶋　正暁 社会保険労務士法人　豊嶋事務所 副所長
委 員 永松　拓也 永松社労士事務所 代表

委 員 鳩山　将尉 キリンビール㈱　東北統括本部 副主任
委 員 堀田　敬義 弘進ゴム㈱
委 員 水野　さよ 錦 代表
委 員 門間　一泰 ㈱門間箪笥店 代表取締役
委 員 八桁　義章 THS 仙台㈱ 代表取締役
委 員 山田　謙介 ㈱サンコー造型 営業部長
委 員 吉田　　空 ㈲霞友会計事務所
委 員 吉田　　昇 ㈱ヨシダ

委 員 会 メ ン バ ー

絆連携委員会
委員長　佐藤　英松
　絆連携委員会は本来、東北ブロック大会・全国大会など渉外関
連の事業を担当する予定でしたが、新型コロナウイルスの影響に
より全てオンライン化になり、1 年間担当事業ゼロという伝説を
作ってしまうところでした。しかし最後に全国大会パブリック
ビューイング形式で事業を行うことができ、一体感を持つことが
できました！ 経験値の高いメンバーに恵まれ、瞬発力を最大限
に発揮して頂き感謝です。的確にフォローして頂いた副会長・な
かなか思うように決まらない事業の中で色々動いて頂いた副委員
長に感謝いたします。

順不同・敬称略

委 員 長 矢口　　賢 ㈱安藤・間　東北支店 建築営業部主任
副委員長 桑折　佳浩 ㈱フクヤジャパン 執行役員 経営戦略室長
副委員長 佐藤　　司 ㈱アサン 専務取締役
副委員長 沼田佐和子 ㈱よごと企画 代表取締役
委 員 甘木　　学 ㈱昭和羽前建設工業 常務取締役
委 員 荒井　和朗 ㈲東部宅配センター 取締役
委 員 宇鉄　卓弥 東北電力㈱　宮城支店
委 員 大津　知士 ㈱ VISIT 東北 常務執行役員
委 員 岡本　卓也 ㈱奥村組　東北支店 営業課長代理
委 員 小野寺いつか 株式会社福助 代表取締役
委 員 小山　和彦 クリエイティブエージェンシー㈱バリオン 営業企画部マネージャー
委 員 狩野　広幸 ㈱ H・K FOODS 代表取締役
委 員 櫻井　鉄矢 ㈱仙台買取館 代表取締役
委 員 佐々木　崇 ㈱リブインザモーメント 代表取締役
委 員 佐藤　宏一 入間㈱ 専務取締役
委 員 志村　雄彦 ㈱仙台 89ERS 代表取締役社長
委 員 武田　浩之 プルデンシャル生命保険㈱ 課長
委 員 田所　寛章 松月産業㈱ 常務取締役
委 員 田中　令央 ㈱大商金山牧場 主任
委 員 千葉　正幸 株式会社 NIWAYA 代表取締役

委 員 比嘉　庸貴 OneWay ㈱ 代表取締役
委 員 藤田　寿人 S&F コンサルティング 代表
委 員 松川　祥平 新東総業㈱
委 員 松橋　穂波 ㈱ epi&company 代表取締役
委 員 松本　和也 前田建設工業㈱　東北支店 チーム長
委 員 三浦　哲志 b．mode ㈱ 代表取締役
委 員 水間　康史 ㈱矢三朗 代表取締役
委 員 宮崎秀一郎 KOMACHI 労務事務所 代表
委 員 山下　由恵 NTT 都市開発ビルサービス㈱　ビルサービス事業本部　東北ビル事業部
委 員 吉田　亮之 プライムバリュー㈱ 代表取締役

委 員 会 メ ン バ ー

政策提言委員会
委員長　矢口　賢
　2 年目となる「政策提言書作成」を中心に、ビジョン委員会と
の共同事業、行政及び会議所職員との取組みである「伊達な風会
議」と、全般にわたり固い事業を担当いたしました。
　私自身としては、いずれも未経験の事業を経験することができ、
貴重な 1 年となりました。
　そのような中、事業を完遂できたのも、清川副会長のサポート、
各副委員長の意識と能力の高さ、最終的に何とか形にしてくれた
委員会メンバーの力のお陰です。
　1 年間、本当にありがとうございました。改めて感謝申し上げ
ます。

順不同・敬称略
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実行委員長 日下　邦明 ㈱エフェクト 代表取締役
副実行委員長 沼田　若菜 ㈱仙台リサイクルセンター 経理課課長
副実行委員長 丸山　哲史 ㈱ユアーズ・コーポレーション　仙台支店 取締役支店長
直前実行委員長 佐藤　英松 ㈲佐松電話店 代表取締役
総務部会 貝山　裕永 医療法人　貝山仁済会　貝山中央病院 理事
総務部会 江尻　静香 リージョンズ㈱ コンサルタント
総務部会 藤田　寿人 S&F コンサルティング 代表
総務部会 岡崎真奈美 ㈲ローゼバンケット 代表取締役
総務部会 佐藤　　貴 赤坂建設㈱ 専務取締役
総務部会 村岡　葉子 特定非営利活動法人クラップス 東北チアプロジェクト担当
総務部会 水間　聡子 水間 HR 社会保険労務士事務所 代表
総務部会 横関　　勤 ソフトバンク㈱　5G&IOT エンジニアリング本部　東北 IOT 技術部 課長
企画部会 川島　光夫 ㈱リバコム 代表取締役
企画部会 吉田　　昇 ㈱ヨシダ
企画部会 早坂　　智 笹氣出版印刷㈱ 営業部企画課主任
企画部会 川北　力斗 エドワード・アンド・カンパニー㈱ 営業本部長
企画部会 宍戸　卓也 炭焼笑店ゴジュウマル 代表
企画部会 髙橋　繁紀 沖縄ツーリスト㈱　東京支店　仙台営業部 次長　東北地区統括
企画部会 葉坂　勇樹 ㈱イトオン 映像課課長
企画部会 髙橋　大輔 ㈱庄定 課長
企画部会 山田　謙介 ㈱サンコー造型 営業部長
企画部会 伊藤　　司 ㈱サウンテックス 代表取締役
企画部会 千葉　和弘 仙台国際ホテル㈱ 副支配人
企画部会 大友　　豪 ㈱グリーンランド 取締役
企画部会 石田　祐規 ㈱ワーナーダイニング 代表取締役
企画部会 遠藤　好則 ㈱ごんきや 多賀城店販売課係長

企画部会 菅井　仁志 ㈱千代田商事 課長
企画部会 勝海　愛子 （公社）定禅寺ストリートジャズフェスティバル協会 理事
企画部会 鈴木　隆治 ㈱新本エージェンシー 営業部部長
企画部会 高木　俊輔 ㈱河北アドセンター プロジェクト部主任
企画部会 堀田　敬義 弘進ゴム㈱
企画部会 八桁　義章 THS 仙台㈱ 代表取締役
企画部会 永松　拓也 永松社労士事務所 代表
企画部会 田中舘　毅 マニュライフ生命保険㈱ 営業職員
企画部会 大竹　智浩 メットライフ生命保険㈱ エグゼクティブコンサルタント
広報部会 橋本　　聡 ㈱あえる　仙台支店 主任
広報部会 沼田佐和子 ㈱よごと企画 代表取締役
広報部会 菅原　　究 ㈱日新 WEB 事業部長
広報部会 岩渕　義浩 ㈱仙台リビング新聞社 次長
広報部会 内川　陽介 ㈱仙台紙工印刷 業務部課長
広報部会 佐藤　大亮 ㈱プレスアート セールスプロモーション部課長
広報部会 小野寺いつか 株式会社福助 代表取締役
広報部会 鳩山　将尉 キリンビール㈱　東北統括本部 副主任
広報部会 伊藤　亮嗣 ㈱近畿日本ツーリスト東北 仙台団体旅行支店副支店長
広報部会 児玉　　康 ㈱こだま 代表取締役
広報部会 福永　泰司 ㈱みずほ銀行　仙台支店
広報部会 色川　　大 フィリップモリスジャパン合同会社 東日本第 1 ディストリクト IQOS 市場開発エグゼクティブ

広報部会 佐藤　　司 ㈱アサン 専務取締役
広報部会 袴田　金生 ㈱廣済堂 課長
広報部会 矢口　　賢 ㈱安藤・間　東北支店 建築営業部主任
広報部会 菊地真由美 三井住友海上火災保険㈱東北本部 課長
広報部会 和田　拓也 ソニー生命保険㈱ ライフプランナー

委 員 会 メ ン バ ー

ウォークラリー実行委員会
委員長　日下　邦明
　「杜の都 Kids ウォークラリー」とは、親子で仙台の街並みを
巡り、歴史と文化を学びながらゴールを目指すイベントです。
　35 回目を迎える 2020 年は新型コロナウイルス感染症拡大の
影響で、5 月の開催を 9 月へ延期しました。しかし、状況は変
わらず、冬場を避けた翌年の 3 月開催へ再延期を決定。実行委
員は、準備を進めておりましが、開催直前に宮城県・仙台市より
緊急事態宣言が発せられ、開催中止となりました。前年度より 1
年半の準備活動は、残念な結果となりましたが、YEG での友情
と信頼を深めるができました。

順不同・敬称略

委 員 長 遠藤　好則 ㈱ごんきや 多賀城店販売課係長
副委員長 日下　邦明 ㈱エフェクト 代表取締役
副委員長 髙橋　大輔 ㈱庄定 課長
副委員長 村上　美弥 きらきらひかる㈱ 代表取締役
委 員 阿部　昌弘 阿部勘酒造㈱ 代表取締役社長
委 員 阿部　　龍 ライフ・ファクトリー㈱ 専務取締役
委 員 荒井　俊輔 荒岩商事㈱ 常務取締役
委 員 壹岐　直紘 マルイチ商事㈱ 代表取締役
委 員 石田　祐規 ㈱ワーナーダイニング 代表取締役
委 員 大江　裕一 ㈱メディケアフォーライフ 代表取締役
委 員 大原　良祐 欅産業㈱ 営業部主任
委 員 岡崎真奈美 ㈲ローゼバンケット 代表取締役
委 員 開山　奈々 ㈲開山 専務
委 員 亀井龍之介 ㈱ M's プロジェクト 代表取締役
委 員 木村　智美 ㈲清野エージェンシー 営業マネージャー
委 員 桑野　　翔 ㈱友翔　東北支店　仙台営業所　 専務取締役
委 員 佐藤　大輔 らいふパートナーズ㈱ 代表取締役社長

委 員 佐藤　　貴 赤坂建設㈱ 専務取締役
委 員 髙野　知英 ㈱グッドリレイション　 代表取締役
委 員 髙橋　進伍 ビーエッチ㈱ 代表取締役
委 員 高橋　辰典 今野印刷㈱ 次長
委 員 田中　昌樹 ㈱アル・エル 代表取締役
委 員 田中舘　毅 マニュライフ生命保険㈱ 営業職員
委 員 千葉　和弘 仙台国際ホテル㈱ 副支配人
委 員 豊川　真実 ㈱五葉商事 花はん別館椿店長
委 員 永野　仁輝 ㈱永勘染工場 代表取締役
委 員 沼田　若菜 ㈱仙台リサイクルセンター 経理課　課長
委 員 福田　大輔 ㈱福田商会 代表取締役専務
委 員 太見　洋介 株式会社侍 代表取締役
委 員 松野　秀三 ㈱楽天野球団 事業本部地域連携部副部長
委 員 水谷　俊二 ㈱水谷自動車 代表取締役
委 員 若生　周也 クレア工業㈱
委 員 渡邉　弘明 協業組合仙台清掃公社 理事

委 員 会 メ ン バ ー

コミュニケーション委員会
委員長　遠藤　好則
　本年度、コミュニケーション委員会を担当させていただきまし
た。会員間の交流を深める事を目的とし、9 月には令和元年度卒
業式＆新入会員ウェルカムパーティー、3 月には令和二年度卒業
式＆忘年度会を開催させていただきました。年度内に 2 回、卒
業式を担当する事になるとは思ってもいませんでしたが、コロナ
禍に於いて今まで当たり前だと思ってきた、交流する事の大切さ
を考えさせられた 1 年間でした。副会長、副委員長、そして 1
年間一緒に活動してくれた委員会メンバーの皆さん、本当にあり
がとうございました。

順不同・敬称略

委
員
会
紹
介
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『仙台 YEG 会員によるアフターコロナ対策会議』
～各業界のメンバーはどのようにして乗り切るか～

　コロナ対策が急務となっていた 6 月、長期化することが
予測されている新型コロナウイルスに打ち勝つための情報を
欲していました。そこで、仙台 YEG 現役・OB 11 名の経営
者から既に取り組まれている対策例や、危機脱却のための事
例を共有いただき、気づきを得られる場を用意しました。事
業には 76 名がオンラインで参加し、青年部だからこその率
直で貴重な話を耳にすることができました。

6/8� 研修委員会

新型コロナウイルスに関する
緊急アンケート

　新型コロナウイルスの影響により仙台 YEG 会員企業にど
のような影響が出たのか、その現状を知ることで今後の
YEG としての支援や活動に繋げるべく、Google フォーム
を利用して緊急アンケートを行いました。実際に会員の生の
声を聞くことで会員の置かれた現実が見え、出てきた意見を
参考に、後のビジネスサポート＆情報交換会などの事業の実
施に繋がりました。

4/17� ビジョン委員会

通常会員総会

　齋藤会長を先頭に、スローガン「行動こそすべて」を掲げ、
令和 2 年度の船出となるはずの通常会員総会ですが、新型
コロナウイルスの感染拡大を受けて、中止となりました。
　しかし、AT を使った決議を導入し、滞りなく予算を決定
し、また各委員長からのメッセージを動画で配信するなど、
令和 2 年度の各種事業の先駆けとしての役割を果たしまし
た。

4/28 ～ 5/7� 総務交流委員会

クラウドファンディング
（愛する店ドットコム仙台）

3/26 ～ 4/14�

新型コロナウイルスに関する
BCP 策定 web セミナー

　今年度初事業として「新型コロナウイルス感染症と事業継
続～他社事例から導く BCP 策定のポイント」と題したセミ
ナーをオンラインで開催。解説やポイント、蔓延期の感染予
防策などを学びました。緊急開催となりましたが、50 人ほ
どの参加があり、盛会となりました。

4/17� もっとつながる委員会

　新型コロナウイルス感染拡大の影響で経営危機に直面して
いる飲食店を応援するため、仙台 YEG の有志が「愛する店
ドットコム仙台実行委員会」を立ち上げ、2020 年 3 月 26
日よりクラウドファンディング「愛する店ドットコム仙台」
をスタートさせました。プロジェクトには 205 店舗が参加
し、応援したい飲食店を指定すると 2,000 円～ 100,000
円の「食事券」を購入でき、その飲食店で 1 割増食事券と
して利用できるという内容でした。開始 5 日後には目標の
500 万円を達成し、最終的には 2,831 人の支援者から、総
額 25,445,200 円のご支援をいただきました。その後、宮
城県では県内 6 単会による「愛する店ドットコムみやぎ」
がスタートし、同様の企画は YEG のネットワークを通じて
各地の単会や県連で展開され、支援の輪は全国へと広がりを
見せました。
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ジョブズの切り札“デザイン思考”を学ぶ”
～会員交流グループワークショップ～

　仙台 YEG メンバーの国際人としての教養を高める事業と
して、また困難な状況に立ち向かう青年経済人として、
Apple の設立者でもあるスティーブ・ジョブズも用いたデ
ザイン思考法を学ぶ勉強会を卸町 INTILAQ にて開催いたし
ました。感染予防を徹底しつつ、久々の対面でのグループワー
クや寸劇を交えた発表に、参加者の多くからコロナ禍という
状況に垣間見えた笑顔あふれる時間となりました。

8/24� そこまで知って委員会

～Hello again～ 令和元年度卒業式＆
新入会員ウェルカムパーティー

　9 月 2 日、仙台国際ホテルにて、前年度コロナ禍の為に
開催が出来なかった令和元年度卒業式と今年度新入会員の
ウェルカムパーティーを 97 名の会員と共に開催させていた
だきました。第一部の卒業式は厳粛な雰囲気で執り行なわれ、
第二部の懇親会では新入会員の紹介アトラクションも含め、
久しぶりの会員同士の対面に感極まる場面も多数見受けら
れ、無事に令和元年度の締めくくりを行なう事が出来ました。

9/2� コミュニケーション委員会

仙台の未来を創るのは僕たちだ！
仙台 YEG ニコイチ超会議

　従来通りの現地でのリアル事業参加に加え、初めてオンラ
インの Zoom による事業参加を可能にしました。また会場
でも参加者が各部屋に分散して各部屋を Zoom で繋ぐとい
う新しい形式での事業となりました。
　第一部でビジョン浸透を目的に仙台の未来を創るために何
が必要か議論を交わし、第二部でサイボウズ武田所長の講演
と今年度政策提言について意見を交わしました。これからの
未来を考える真剣な議論を重ねた有意義な事業となりまし
た。

10/5� ビジョン委員会×政策提言委員会

東北経済産業局様主催「新型コロナ
支援策オンライン説明会」

　6 月 12 日（金）、伊達な風会議の開催に多大なるご協力
をいただいております東北経済産業局様からご提案をいただ
き、当青年部向けに「新型コロナ支援策オンライン説明会」
を開催いただきました。中小融資関連、持続化給付金、家賃
給付金、ものづくり補助金について等、東北経済産業局様で
策定されている新型コロナに対する様々な支援策を丁寧にご
説明いただきました。Skype にて 14 名の会員が参加し、多
くの貴重な情報を得ることが出来ました。

6/12�

事
業
の
歩
み
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【YEG の日】まちくるビジョン de 学園祭

　新型コロナウイルスの影響によって、文化系の部活動で頑
張ってきた学生の努力の成果を発表できる多くの場が失われま
した。そこで、マーブルロードおおまち商店街に設置してある
大型ビジョン「まちくるビジョン」をお借りし、高校生の“文
化芸術の魅力を発信する場”として、文化系部活の演奏や演舞
等を放映しました。短期間の募集にも関わらず 6 校 10 団体の
応募があり、YEG 内のプロカメラマンに撮影・編集いただき、
11 月 2 日より 4 週間にわたり週替わりで放映することができ
ました。各校を訪問し、生き生きとしたパフォーマンスや、心
から撮影を楽しんでくれている学生の姿を見て、部活の思い出
作りの手助けをすることができたと思います。
　まちくるビジョンをお借りできたのは仙台 YEG のネット
ワークがあってこその企画であり、また放映を見に商店街への
人の流入もできた事業となりました。

11/2 ～ 11/29� もっとつながる委員会

臨時会員総会

　勝山館にて開催された臨時会員総会では、令和 3 年度の
役員選任及び顧問・相談役の委嘱について審議され、原案通
りに可決承認されました。審議の後、清川晋次年度会長予定
者よりプレゼンスタイルの所信表明が行われ、総会は滞りな
く終了しました。コロナ禍という困難な状況において、如何
にして会を実現するかに委員会一同で腐心しました。綿密な
感染症拡大防止対策を講じつつも、次年度の新体制を力強く
発信するという、新しい形の臨時会員総会を創り上げる事が
出来ました。

10/27� 総務交流委員会

みちのく共同事業　浜松・大船渡・
仙台オンライン交流会

　震災直後より浜松 YEG は被災地支援、復興支援を目的と
して、宮城県、岩手県等を視察、交流を行ってきました。今
年度はコロナ禍のなかで、視察、交流が困難だったため、浜
松・大船渡・仙台 YEG をオンラインで繋いだ交流会を開催
いたしました。

10/23� コミュニケーション委員会

令和元年度政策提言書　
手交式

　令和元年度政策提言書を、仙台市に提出しました。本来で
あれば 4 月に行われる予定でしたが、新型コロナウイルス
の影響により延期され、秋の実施になりました。式には、仙
台市から遠藤経済局長及び髙野文化観光局長をはじめ、経済
局、文化観光局の幹部の皆様にご出席頂き、私達の提言につ
いて熱心に耳を傾けて頂きました。この提言が実現されるよ
う、仙台 YEG としても今後も働きかけて参ります。

12/1� 令和元年度政策提言委員会
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令和 2 年伊達な風会議

　経済産業局から 6 名、宮城県から 3 名、仙台市から 5 名、
商工会議所から 3 名の皆様をお迎えして、「ワ―ケーション」

「テレワーク」「中心部ビルの支援、本社、事務所機能の誘致」
についてディスカッションを行いました。今年は初めてのオ
ンライン開催になりましたが、行政側としての意見や取組を
聞くことができたとともに、民間としての意見も伝えること
ができ、有意義な議論となりました。

12/1� 政策提言委員会

東北大学グローバルラーニングセンター
連携　課題解決型授業対応

　東北大学グローバルラーニングセンター様との連携プログ
ラムである課題解決型授業に 4 社の会員企業が協力いたし
ました。この授業は企業が抱えている課題について、留学生
含めた東北大学生にその解決策を考えて頂き、企業側に提案
するという内容で、1 月 20 日には最終プレゼンが実施され
ました。いずれの提案もアイデアに溢れた素晴らしい内容で、
多くの刺激、学びを得ることができました。

11/4 ～ 1/20�

仙台 YEG ホームページ
改修事業

　そこまで知って委員会では、会員間の商売交流及び情報発
信を掲げ、仙台 YEG の公式 HP リニューアル事業を実施し
ました。8 月に事業者の選定、委員会での検討を重ね、1 月
に公開。これから入会を検討する青年経済人にフォーカスし
つつ、現役会員にもこれまでの実績が見えるよう工夫を凝ら
しました。形に残る事業の機会をいただいたこと、公開まで
尽力いただいた全ての YEG の仲間に感謝申し上げます。

1/31� そこまで知って委員会

【親会連携】雇用につながる
地元企業の魅せ方セミナー

　コロナ禍の再拡大により、会場とオンライン併用での開催
となりました。
　菅原工業（株）菅原社長が確立した新しい人材採用方法と、
仙台つーしん創設者の佐々木社長による SNS の活用方法は
すぐに実践できる内容でもあり、仙台商工会議所との共同開
催により YEG の PR もできました。

2/18� もっとつながる委員会

災害連携協定会議

　仙台・深谷・広島・富山の 4 単会で構成され、平成 27 年
から始まった災害協定事業ですが、今年は完全オンラインに
て行われました。今後の災害協定の連携方法や、災害協定の
運用規定について話し合いが行われ、更には各単会の今年度
の活動報告などもあり、実りの多い時間となりました。

2/10� 絆連携委員会

事
業
の
歩
み
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令和二年度卒業式＆
忘年度会

　3 月 15 日、パレスへいあんにて、ご来賓の方々も含め約
110 名の参加者と共に開催！ 第一部の卒業式は厳粛な雰囲
気で執り行なわれ、当日参加の 16 名の卒業会員より YEG
への想いを聴き、無事に送り出すことが出来ました。第二部
の忘年度会ではしっかりと行政のガイドラインに従い、感染
対策をとりながら終始、穏やかな雰囲気で交流を深めあう事
が出来た事業でした。

3/15� コミュニケーション委員会

仙台で働こう！2021

　今年も仙台市と共催で学生向け事業を開催しました。今年
は就活をテーマにして実施時期も 3 月とし、YEG 会員及び
OB 会員企業による企業説明会として実施しました。
　従来と異なり Zoom を利用してのオンライン開催となり
ましたが、その分、オンラインツールを用いて日本全国に告
知をかけた結果、仙台や東北圏内以外の学生からも多くの参
加をいただきました。参加者からの意見も概ね好評で、学生
向け事業の新たな可能性を示せたと思います。今回ご参加の
企業と学生との間にいいご縁がありますことを祈念しており
ます。

3/18� ビジョン委員会

第40回全国大会
「しあわせ福井さばえ大会」
　今年度最大の委員会事業だった第 40 回全国大会「しあわ
せ福井さばえ大会」は、完全オンラインでの開催となりまし
た。委員会としては仙台 YEG の卒業メンバー含め参加登録
者と同じ空間を共有したいと思い、パブリックビューイング
形式でのオンライン視聴という形で事業を行いました。「誰
もしらない劇場」という劇場をお借りして約 30 名の皆様と
時間を共有できた事はとても貴重な経験となりました。

3/6� 絆連携委員会

危機における経営者「伊達政宗」
のリーダーシップに学ぶ

　歴史博物館主任学芸員を務められる大沢慶尋氏をお招き
し、仙台を拓いた伊達政宗公を「決断力」「情報収集力」「愛
される力」「危機管理力」「発信力」「革新性」の切り口から
紐解いて頂きました。当日は、会場参加 27 名、オンライン
参加 25 名と多数の YEG 会員に聴講頂き、不確実な時代を
乗り越える為の、経営者としての判断に必要な勇気と考え方
の一端に触れることができました。

2/19� 研修委員会
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令和 2年度政策提言書

　昨年に続き、仙台商工会議所青年部として 2 度目の政策提言書をまとめました。
今年度のテーマは以下の 2 つです。

　①テレワークとワーケーションを活用した企業誘致
②大型ビル整備と既存ビルの高機能化による街の活性化

　提言内容をまとめるにあたり大前提となったのが、「仙台を、活力ある経済的
にも発展した魅力ある街にする」という考え方でした。そして「より経済的な観
点から、仙台が抱える課題を解決し、理想の街をつくるためにはどうしたらいい
か」という視点で考えました。
　そんな中、新型コロナウイルスが猛威を振るいはじめ、新年度がスタートして
早々全国的な緊急事態宣言による営業活動の自粛が広がり、仙台市内でも多くの
商業施設の休業など「経済活動が止まる」という前代未聞の経験をしました。そ
して、私たちの「当たり前」がそうでなくなり、従来のスタイルの見直しを余儀
なくされたことを受け、“New Normal（生活・働き方）”の要素も含めた内容に
まとめていくことになりました。また、提言書にはデザイン性を持たせ、今年度
のテーマやカラーを織り込みながら、読みやすさも意識しました。
　内容は少しお堅いかもしれませんが、仙台 YEG 会員企業の皆さんにとっても、
決して他人事ではないところが多く含まれています。できるだけ具体的な内容で、
他の都市で取り入れられ、成功している事例も盛り込みながら、より具体的なイ
メージを持って検討いただけるようにまとめることができました。
　是非会員の皆様も、令和 2 年度の政策提言書をご覧いただき、自社企業に少し
でも活かせる情報がないか、また仙台 YEG として今後どういった内容を提言し
ていくべきかのヒントなどを見つけてください。様々な視点でご検討いただくた
めの参考になればと思います。

事
業
の
歩
み
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受
け
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
が
、
タ
ク
シ
ー
の

配
車
セ
ン
タ
ー
の
人
だ
っ
て
、
料
理
の
注
文
を
受
け

る
な
ん
て
未
経
験
で
す
。
そ
こ
で
当
初
は
弊
社
か
ら

配
車
セ
ン
タ
ー
に
人
を
送
り
込
ん
で
い
ま
し
た
。
走

り
な
が
ら
改
善
し
て
い
こ
う
よ
、
と
い
う
感
じ
で
し

た
。

清
　
こ
れ
に
つ
い
て
は
続
き
が
あ
っ
て
、「
大
変
な

中
で
努
力
し
て
い
る
企
業
の
取
組
に
特
例
を
！
」
と
、

青
木
さ
ん
と
話
し
て
、
Ｙ
Ｅ
Ｇ
Ｏ
Ｂ
の
櫻
井
亮
太
郎

さ
ん
の
お
知
り
合
い
の
議
員
の
方
に
陳
情
し
て
み
よ

う
と
い
う
事
に
な
り
ま
し
た
。「
せ
め
て
食
べ
物
だ

け
で
も
、
貨
物
を
や
ら
せ
て
頂
き
た
い
」
と
い
う
旨

の
陳
情
書
を
書
い
て
お
渡
し
し
た
と
こ
ろ
、
一
週
間

後
く
ら
い
に
当
時
の
国
土
交
通
大
臣
が
「
飲
食
物
限

定
で
タ
ク
シ
ー
で
の
配
送
を
認
め
る
」
と
発
表
を
し

ま
し
た
。 

青
　
国
を
動
か
し
た
ね
。

清
　
こ
の
特
例
に
つ
い
て
は
他
地
域
か
ら
の
陳
情
も

あ
っ
た
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
改
め
て
「
Ｙ
Ｅ
Ｇ
の

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
は
凄
い
な
」
と
感
じ
た
出
来
事
で
し

た
ね
。

タ
ク
デ
リ
が
も
た
ら
し
た
も
の

―
タ
ク
デ
リ
を
自
社
に
落
と
し
込
む
際
の
苦
労
は

あ
り
ま
し
た
か
？

青
　
私
の
場
合
、
危
機
の
時
は
ワ
ン
マ
ン
に
な
り
ま

す
。「
決
め
た
か
ら
頼
む
な
」
っ
て
感
じ
で
す
。
従

業
員
と
経
営
者
は
危
機
感
が
違
う
じ
ゃ
な
い
で
す

か
。
こ
う
い
う
時
こ
そ
「
鬼
」
に
な
り
ま
し
た
。

清
　
当
時
、
青
木
さ
ん
は
「
こ
ん
な
時
に
ス
タ
ッ
フ

の
差
が
鮮
明
に
出
る
」
と
仰
っ
て
い
ま
し
た
よ
ね
。

な
の
で
、
私
も
乗
務
員
に
話
す
際
に
あ
る
程
度
覚
悟

し
て
説
明
し
ま
し
た
。
結
果
的
に
、
や
っ
て
く
れ
る

乗
務
員
さ
ん
が
結
構
い
て
う
れ
し
か
っ
た
で
す
。

―
現
在
の
タ
ク
デ
リ
に
つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ

い
。

青
　
タ
ピ
デ
リ
な
ど
派
生
型
も
生
ま
れ
、
発
展
形
に

な
っ
て
い
ま
す
。
競
合
が
ど
ん
ど
ん
仙
台
に
進
出
し

て
く
る
過
程
で
、
お
客
さ
ん
に
対
す
る
メ
リ
ッ
ト
で

は
負
け
ち
ゃ
う
な
、
と
思
っ
た
ん
で
す
。
そ
こ
で
違

う
戦
い
方
を
し
よ
う
、
と
変
え
て
い
き
ま
し
た
。

―
最
大
の
メ
リ
ッ
ト
は
？

青
　
自
社
の
名
前
が
売
れ
た
こ
と
じ
ゃ
な
い
で
し
ょ

う
か
。
財
政
面
、
売
り
上
げ
面
で
考
え
れ
ば
、
投
資

し
た
分
は
回
収
で
き
な
い
か
も
し
れ
な
い
、
と
思
っ

て
い
ま
す
。
し
か
し
今
後
の
可
能
性
と
い
う
部
分
に

お
い
て
か
な
り
大
き
な
も
の
を
得
た
、
と
い
う
手
応

え
で
す
。

清
　
僕
も
全
く
同
じ
で
、
や
っ
て
よ
か
っ
た
、
し
か

無
い
で
す
。
こ
の
事
業
の
売
り
上
げ
へ
の
イ
ン
パ
ク

ト
は
決
し
て
大
き
く
な
い
の
で
す
が
、
と
あ
る
流
通

の
バ
ッ
ク
ヤ
ー
ド
間
の
定
期
輸
送
と
い
う
、
副
次
的

に
仕
事
に
つ
な
が
り
ま
し
た
。
こ
れ
は
タ
ク
デ
リ
を

や
ら
な
け
れ
ば
不
可
能
だ
っ
た
こ
と
で
、
お
金
に
換

算
で
き
な
い
、
計
り
知
れ
な
い
リ
タ
ー
ン
が
あ
り
ま

し
た
ね
。

―
今
後
に
つ
い
て
何
か
構
想
は
あ
り
ま
す
か
？

青
　
す
ぐ
に
何
か
、
と
い
う
こ
と
は
な
い
で
す
。
コ

ロ
ナ
が
起
き
な
け
れ
ば
考
え
も
し
な
か
っ
た
ビ
ジ
ネ

ス
が
生
ま
れ
る
可
能
性
が
あ
り
ま
す
よ
ね
。
私
も
五

年
後
、
一
〇
年
後
、
飲
食
業
じ
ゃ
な
く
な
っ
て
い
る

か
も
し
れ
な
い
。
常
に
柔
軟
思
考
で
物
事
を
考
え
る

こ
と
を
さ
ら
に
意
識
し
て
い
き
た
い
で
す
よ
ね
。

Ｙ
Ｅ
Ｇ
と
い
う
鐘
を
大
き
く
響
か
せ
て

―
タ
ク
デ
リ
は
特
別
な
事
例
だ
と
思
い
ま
す
か
？

清
　
全
く
思
い
ま
せ
ん
。
齋
藤
友
和
会
長
の
言
う
通

り
「
行
動
こ
そ
す
べ
て
」
で
す
よ
。
行
動
し
な
け
れ

ば
何
も
生
ま
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
成
功
す
る
と
は
限

り
ま
せ
ん
が
、
色
々
な
業
種
の
方
が
い
ら
っ
し
ゃ
い

ま
す
し
、
何
か
を
連
携
し
て
や
る
っ
て
こ
と
は
誰
で

も
で
き
ま
す
よ
ね
。

青
　
一
歩
踏
み
出
せ
ば
、
絶
対
誰
で
も
何
で
も
で
き

ま
す
。
視
座
を
高
め
て
、
思
考
を
柔
軟
に
す
る
こ
と

が
重
要
だ
と
思
い
ま
す
。

清
　
根
源
は
楽
し
い
か
ど
う
か
、
じ
ゃ
な
い
で
し
ょ

う
か
。
青
木
さ
ん
が
言
う
通
り
、
視
座
を
高
め
る
っ

て
本
当
に
そ
う
で
す
よ
ね
。
毎
日
決
め
ら
れ
た
こ
と

だ
け
や
っ
て
れ
ば
い
い
や
、
と
な
れ
ば
そ
う
し
か
な

り
ま
せ
ん
が
、
視
座
を
高
く
す
る
だ
け
で
、
わ
く
わ

く
し
、
楽
し
く
な
っ
て
、
何
も
か
も
変
わ
り
ま
す
。

名
刺
交
換
す
る
た
び
に
、
こ
の
人
と
ど
う
や
っ
た
ら

組
め
る
か
な
、
っ
て
考
え
ら
れ
る
よ
う
に
な
る
は
ず

で
す
。

青
　
結
局
、
Ｙ
Ｅ
Ｇ
の
人
た
ち
っ
て
ビ
ジ
ネ
ス
の
直

接
の
ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
じ
ゃ
な
い
で
す
よ
ね
。
友

だ
ち
な
ん
で
す
。
友
だ
ち
が
パ
ー
ト
ナ
ー
に
な
っ
た
、

と
い
う
形
な
の
で
、
そ
こ
に
駆
け
引
き
は
あ
り
ま
せ

ん
。

清
　
そ
う
で
す
よ
ね
。
私
も
Ｙ
Ｅ
Ｇ
の
仲
間
と
、
ビ

ジ
ネ
ス
の
話
も
含
め
て
楽
し
い
時
間
を
過
ご
せ
る

の
っ
て
す
ご
く
リ
ラ
ッ
ク
ス
し
ま
す
。
僕
お
酒
飲
め

な
い
で
す
け
ど
（
笑
）。

―
最
後
に
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
お
願
い
し
ま
す
。

青
　「
鐘
は
小
さ
く
叩
け
ば
小
さ
く
響
く
し
、
大
き

く
叩
け
ば
大
き
く
響
く
」
と
思
う
ん
で
す
よ
ね
。
Ｙ

Ｅ
Ｇ
を
大
き
く
活
用
し
て
ほ
し
い
で
す
よ
ね
。

清
　「
カ
ネ
」
っ
て
い
う
か
ら
、
お
金
の
話
か
と
思

い
ま
し
た
よ
（
笑
）。
私
は
自
分
の
こ
と
を
、
Ｙ
Ｅ

Ｇ
で
の
成
功
例
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
人
前
で
喋
れ

る
よ
う
に
な
り
、
Ｕ
ｂ
ｅ
ｒ
と
提
携
し
、
タ
ク
デ
リ

を
始
め
、
と
節
目
に
は
Ｙ
Ｅ
Ｇ
が
絡
ん
で
い
ま
す
。

特
別
な
こ
と
は
し
て
い
ま
せ
ん
。
毎
回
出
席
し
て
、

役
割
を
果
た
し
て
、
仲
良
く
し
て
、
活
動
し
て
い
た

だ
け
な
ん
で
す
。
肩
肘
張
ら
ず
に
、
信
頼
で
き
る
仲

間
に
出
会
え
れ
ば
、
ピ
ン
チ
の
時
に
助
け
て
く
れ
る

人
が
絶
対
い
る
は
ず
だ
し
、
新
し
い
ビ
ジ
ネ
ス
が
ど

ん
ど
ん
生
ま
れ
る
は
ず
で
す
。
そ
う
い
う
気
持
ち
で

活
動
し
て
く
れ
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

清川　　晋
仙台中央タクシー株式会社取締役
令和2年度政策提言委員会副会長
令和3年度仙台YEG会長

青木　聡志
株式会社ハミングバード・インターナショナル代表取締役

令和2年度研修委員会副会長



15

一
度
の
濃
い
時
間
よ
り
も

―
お
二
人
は
Ｙ
Ｅ
Ｇ
入
会
以
前
か
ら
の
お
知
り
合

い
で
し
た
か
？

青
木
副
会
長
（
以
下
青
）　
入
っ
て
か
ら
で
す
よ
。

一
〇
年
位
前
で
し
ょ
う
か
？

清
川
副
会
長
（
以
下
清
）　
私
が
Ｙ
Ｅ
Ｇ
に
入
会
し

た
の
は
二
〇
一
一
年
の
二
月
で
し
た
。
震
災
が
あ
っ

て
、
す
ぐ
に
年
度
が
切
り
替
わ
っ
て
、「
二
年
目
」

と
言
い
つ
つ
実
質
入
っ
た
ば
か
り
の
状
態
で
配
属
さ

れ
た
の
が
青
木
さ
ん
が
委
員
長
の
委
員
会
で
し
た
。

青
　
あ
あ
、
あ
れ
が
実
質
最
初
の
委
員
会
だ
っ
た
ん

だ
。

清
　
そ
う
で
す
。
あ
の
時
以
来
で
す
。
ま
だ
ほ
と
ん

ど
面
識
が
無
い
中
で
、
青
木
さ
ん
が
震
災
直
後
か
ら

「
ハ
ミ
ン
グ
バ
ー
ド
で
ガ
ス
コ
ン
ロ
を
配
っ
て
い
る
」

と
い
う
情
報
を
Ａ
Ｔ
で
発
信
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
と

て
も
ア
ク
テ
ィ
ブ
な
人
が
い
る
な
、
と
い
う
の
が
す

ご
く
印
象
で
し
た
。
そ
の
後
、
実
際
に
お
会
い
す
る

よ
う
に
な
っ
て
、「
Ｙ
Ｅ
Ｇ
っ
て
す
ば
ら
し
い
な
」

と
思
う
き
っ
か
け
に
な
っ
た
人
で
す
。

青
　
そ
の
後
、
お
互
い
が
役
員
を
や
る
よ
う
に
な
り
、

月
に
二
度
、
三
度
と
会
う
よ
う
に
な
っ
て
、
仲
良
く

な
っ
て
い
き
ま
し
た
。「
一
度
の
濃
い
時
間
よ
り
も

回
数
」
と
い
う
側
面
が
あ
る
じ
ゃ
な
い
で
す
か
。
委

員
会
だ
け
で
な
く
、
役
員
会
、
懇
親
会
と
何
回
も
何

回
も
会
う
う
ち
に
、
次
第
に
気
心
が
知
れ
る
よ
う
に

な
り
ま
し
た
。

―
青
木
副
会
長
か
ら
見
た
清
川
副
会
長
の
当
時
の

印
象
は
？

青
　
非
常
に
ク
レ
バ
ー
な
人
で
す
よ
ね
。
タ
ク
シ
ー

会
社
に
い
る
け
ど
、
そ
の
前
は
メ
デ
ィ
ア
関
連
の
仕

事
を
さ
れ
て
い
て
、
知
識
も
豊
富
で
、
理
路
整
然
と

話
す
人
だ
と
。
一
方
で
、
真
面
目
一
本
と
い
う
わ
け

で
な
く
、
茶
化
す
時
は
茶
化
す
し
、
お
付
き
合
い
し

や
す
い
人
と
感
じ
ま
し
た
。

リ
ー
ダ
ー
の
真
価

―
新
型
コ
ロ
ナ
の
自
企
業
へ
の
影
響
を
教
え
て
く

だ
さ
い
。

青
　（
二
〇
二
〇
年
）
一
月
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
が

船
（
ダ
イ
ヤ
モ
ン
ド・
プ
リ
ン
セ
ス
号
）
の
話
が
あ
っ

て
、
二
月
に
東
京
で
初
め
て
船
外
感
染
の
一
報
が
日

本
を
駆
け
巡
り
ま
し
た
。
こ
れ
を
受
け
て
二
月
中
旬

に
は
三
月
の
予
約
が
全
部
キ
ャ
ン
セ
ル
に
。
周
囲
に

は
「
長
く
て
も
三
月
ま
で
」
と
い
う
見
方
も
あ
っ
た

ん
で
す
が
、
私
は
五
月
の
ゴ
ー
ル
デ
ン
ウ
ィ
ー
ク
過

ぎ
ま
で
は
続
く
な
っ
て
思
い
ま
し
た
。
二
月
、
三
月

に
出
る
べ
き
利
益
が
赤
字
に
な
っ
て
、
年
間
で
積
み

上
げ
て
き
た
利
益
が
全
部
吹
っ
飛
ん
だ
よ
う
な
状
況

で
し
た
。

清
　
そ
う
で
す
ね
、
二
月
の
後
半
か
ら
影
響
が
出
始

め
て
、
三
月
に
は
「
こ
の
ま
ま
で
は
や
ば
い
」
と
い

う
感
じ
で
し
た
。
四
月
に
は
七
割
減
に
達
し
、
緊
急

事
態
宣
言
解
除
ま
で
は
本
当
に
危
機
的
状
況
で
し

た
。―

そ
ん
な
中
ど
ん
な
対
応
を
し
て
き
ま
し
た
か
？

青
　
三
月
初
旬
に
割
引
を
開
始
し
ま
し
た
。
ほ
と
ん

ど
効
果
が
無
い
の
で
、
次
に
未
来
の
来
店
を
約
束
し

て
も
ら
う
食
事
券
を
販
売
し
た
の
で
す
。
食
事
券
は

五
〇
〇
万
円
ほ
ど
売
り
上
げ
ま
し
た
が
、
こ
れ
で
挽

回
で
き
る
企
業
規
模
で
は
な
い
の
で
、
次
の
手
を
考

え
て
い
る
と
こ
ろ
で
、
た
ま
た
ま
清
川
さ
ん
に
あ
っ

た
ん
で
す
。
で
「
う
ち
や
ば
い
わ
」
と
い
う
話
を
し

ま
し
た
。

清
　
そ
の
時
の
こ
と
で
す
が
、
青
木
さ
ん
が
自
身
の

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
で
摑
ん
だ
情
報
と
し
て
、
新
潟
県
三

条
市
の
タ
ク
シ
ー
会
社
が
、
地
元
の
飲
食
デ
リ
バ

リ
ー
を
や
っ
て
い
る
と
い
う
、
本
当
に
小
さ
な
情
報

を
教
え
て
く
れ
ま
し
た
。
で
「
清
ち
ゃ
ん
、
こ
れ
で

き
な
い
か
な
」
と
。

―
す
ご
い
情
報
網
で
す
ね
！

清
　
い
や
ー
、
本
当
に
す
ご
い
で
す
よ
。
同
じ
業
界

の
私
の
耳
に
入
ら
な
い
よ
う
な
情
報
で
し
た
し
。

青
　
ピ
ン
チ
の
時
に
こ
そ
リ
ー
ダ
ー
の
真
価
が
問
わ

れ
る
と
思
う
ん
で
す
。
私
は
こ
れ
を
「
と
て
つ
も
な

い
危
機
の
到
来
」
と
感
じ
、
全
国
の
仲
間
と
の
ネ
ッ

ト
ワ
ー
ク
を
生
か
し
て
、
イ
ン
プ
ッ
ト
に
相
当
の
時

間
を
費
や
し
ま
し
た
。

―
実
際
に
そ
こ
か
ら
ど
ん
な
行
動
を
取
り
ま
し
た
か
？

清
　
タ
ク
シ
ー
を
動
か
す
と
な
れ
ば
法
律
の
問
題
を

ク
リ
ア
に
す
る
必
要
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
こ
で
す
ぐ

に
そ
の
新
潟
の
タ
ク
シ
ー
会
社
に
問
い
合
わ
せ
、「
や

れ
る
な
」
と
な
り
ま
し
た
。

―
す
ぐ
に
動
き
出
せ
た
要
因
は
？

清
　
二
人
の
関
係
性
は
大
き
な
要
因
で
す
よ
ね
。
尊

敬
す
る
先
輩
か
ら「
清
ち
ゃ
ん
と
や
り
た
い
ん
だ
」っ

て
言
わ
れ
れ
ば
、
真
剣
に
動
く
し
か
あ
り
ま
せ
ん
よ

ね
。
業
界
的
に
も
ピ
ン
チ
で
し
た
し
、
突
破
口
を
見

出
だ
せ
る
か
も
し
れ
な
い
お
話
な
の
は
確
か
で
し
た

し
、
関
係
性
の
強
い
人
か
ら
の
お
誘
い
だ
っ
た
か
ら

こ
そ
で
す
よ
ね
。

―
実
際
に
ス
タ
ー
ト
し
た
の
は
い
つ
で
し
た
か
？

清
　
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
の
履
歴
を
見
る
と
、
三
月
二
三
日
で

し
た
。
タ
ク
デ
リ
の
ス
タ
ー
ト
は
四
月
一
四
日
で
す

か
ら
、
我
な
が
ら
あ
り
得
な
い
早
さ
で
す
よ
ね
。

―
具
体
的
に
は
ど
ん
な
動
き
を
さ
れ
ま
し
た
か
？

青
　
私
は
現
場
で
プ
ラ
ン
を
説
明
し
て
、
料
理
長
た

ち
に
メ
ニ
ュ
ー
を
作
ら
せ
て
い
ま
し
た
ね
。
一
方
で
、

タ
ク
シ
ー
は
規
制
業
種
と
し
て
、
法
的
な
部
分
が
重

要
で
す
。
清
川
さ
ん
に
は
運
輸
局
な
ど
と
慎
重
に
準

備
を
進
め
て
も
ら
い
ま
し
た
。

清
　
そ
う
で
す
ね
。
タ
ク
シ
ー
は
旅
客
で
、
貨
物
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。
今
回
は
そ
の
引
か
れ
た
一
線
を
超

え
る
こ
と
に
な
る
わ
け
で
す
。
タ
ク
シ
ー
に
は
「
救

援
事
業
」
と
い
う
の
が
元
々
認
め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

あ
る
役
務
の
提
供
に
付
随
し
て
タ
ク
シ
ー
が
動
く
、

と
い
う
こ
と
で
す
。
そ
こ
で
、
注
文
を
タ
ク
シ
ー
会

社
が
受
け
る
、
と
い
う
流
れ
が
必
要
に
な
り
ま
し
た
。

当
時
、
全
国
的
に
は
あ
ま
り
例
が
な
か
っ
た
の
で
、

う
ち
が
モ
デ
ル
ケ
ー
ス
に
な
り
ま
し
た
。

―
当
初
の
計
画
と
は
違
っ
た
ん
で
す
か
？

清
　
最
初
は
青
木
さ
ん
た
ち
の
店
舗
が
注
文
を
受
け

て
、
タ
ク
シ
ー
会
社
に
配
送
を
お
願
い
す
る
、
と
い

う
仕
組
み
を
構
想
し
て
い
ま
し
た
。
地
方
の
運
輸
局

で
は
Ｏ
Ｋ
だ
っ
た
ん
で
す
け
ど
ね
。

青
　
直
前
だ
っ
た
よ
ね
。
チ
ラ
シ
も
刷
っ
て
し
ま
っ

て
い
た
し
。

清
　
え
え
、
直
前
に
中
央
か
ら
認
め
ら
れ
な
い
と
知

ら
さ
れ
ま
し
た
。

「行動こそすべて」の体現。
コロナ禍に生まれた果実 青木×清川

仙台YEG 対談

2020年は世界的に新型コロナウイルス感染症により、あらゆる業種で大きな影響を
被りました。そんな中、自企業が大打撃を受けながらもその苦境に業種の垣根を
乗り越えて挑み誕生したのが「タクデリ」です。YEGの醍醐味である異業種交流、
そして「行動こそすべて」のスローガンが生んだ新たなサービスでした。
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齋藤会長の
　“行動こそすべて”メディア出演紹介

コロナに負けるな！
　仙台 YEG ビジネスサポート＆情報交換会

「飛翔」インタビュー

NHKゲスト出演

ラジオゲスト出演河北新報掲載

年度は、齋藤会長が様々な媒体を通
じて、その思いや活動内容を積極的

に発信いたしました。
　まず 3 月 27 日に、仙台商工会議所月報

「飛翔」の 5 月号特集用のインタビューを
受け、近年の取り組みや、スローガン（行
動こそすべて～ちょっと無理して、もっと
愛して～）に込めた思いなど、約 1 時間
に亘りお話しくださいました。
　続いて、5 月 8 日には、NHK『東北コ
コから「長引く新型コロナ～東北の医療・
経済 最新報告～」』にゲスト出演しました。
宮城県における休業要請解除や、国や金融
機関などの各種支援制度に対する現場の生
の声、要望を、生放送という緊張感の中で
お伝えしました。
　6 月 21 日には、Date fm エフエム仙
台特別番組「塩沼亮潤大阿闍梨 いまを生
きるということ」にゲスト出演しました。
仙台 YEG の紹介に始まり、コロナ禍にお
ける経済状況などについて話をし、日々の
仕事の中での心温まるエピソードや、クラ
ウドファンディングやタクデリといった会
員の皆様の新しいチャレンジについても紹
介しました。「まさか自分が、学生時代に
いつも眺めていたこの場所で話をする日が
くるとは」と、齋藤会長も大変感慨深い様
子でした。そして、12 月 3 日の河北新報
朝刊には、今年度の主な取り組みとその思
いが掲載されました。

今

型コロナウィルス感染拡大による経
済危機対策企画として、会員同士で

ビジネスにおける悩みやお願い、要望など
を出し合い、その解決を図るオンラインビ
ジネスサポート＆情報交換会を計 10 回開
催いたしました。お互いのビジネスの状況
について話し合う中で、新しいビジネスマッ
チングも生まれ、毎回多くの気づきや学び
を得ることが出来ました。月 1 回 1 時間を
厳守し、無理なく楽しく取り組みました。

新
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会員コメント　①事業所 PR　② 自己 PR異動令和 2 年度 新入 会員紹介

岡本　卓也 君
①奥村組は堅実経営と誠実施工によって「人と
自然を、技術でむすぶ」総合建設会社です。②
積極的に会食に出たいと思っています！

東北支店

㈱奥村組 R2.6.25 入会

菅原　　大 君
①「暮らしたいところで思い切り働く」をコン
セプトに、U ターン人材を中心とした即戦力・
幹部候補の人材紹介サービスを行っております。
②最近マラソンを始めました。まだまだビギナー
ですが、フルマラソン完走を目指して練習中で
す！

コンサルタント

リージョンズ㈱ R3.2.24 入会

髙橋　勇平 君
①国内外の団体旅行や研修旅行、MICE、パッ
ケージツアーを取り扱っております。②お酒は
何でも飲みます！ 食べれないものもありませ
ん！ どうぞ宜しくお願い致します。

仙台支店
営業係長

名鉄観光サービス㈱ R3.2.24 入会

松野　秀三 君
①プロ野球を通じて東北のファンの皆様ととも
に感動や元気を共有できればと思います。②楽
天イーグルスが地域の文化観光資源となるよう
に官民連携する仕事をしています

事業本部地域連携部　
副部長

㈱楽天野球団 R2.6.1 入会

赤羽　多恵 君
①「OH！バンデス」でお馴染みのミヤギテレビ
です。皆様にとっての有益な情報を、即時性を
もってお届けします！ ②地元仙台に U ターン
で戻ってきました。皆様との「縁」を大切に、
活動していきたいです！

営業局営業部

㈱宮城テレビ放送 R2.6.25 入会

宇鉄　卓弥 君
①東北電力は、昭和 26 年の創立以来「東北の
繁栄なくして当社の発展なし」という基本的な
考えのもと、地域社会の一員、そして基幹産業
を担う企業として、地域の活性化や文化の向上、
次代を担う子どもたちの成長をさまざまな角度
から支援しています。②サッカー観戦が好きで
す。

宮城支店

東北電力㈱ R2.6.25 入会

安住政一郎 君代表取締役

㈱ダストコントロールアズミ R2.4.1 入会

神山　大地 君代表

CRAFT ZERO R2.4.1 入会

細野　哲平 君
①中小企業診断士。絶対に失敗できないときの
頼れるパートナーとして経営課題解決を支援し
ます。②昔、中国北京に住んでいたので、女性
を口説けるくらいには中国語が話せます。（妻は
中国人）

翠星企画㈱ R2.4.1 入会

鈴木　聖矢 君
①仙台地域密着型女子プロレス団体「センダイ
ガールズプロレスリング株式会社」です。試合
だけでなく、体育指導なども行っております。
②多趣味です！ プロレス、映画、アニメ、お酒
好きなものが多いです！

センダイガールズプロレスリング㈱ R2.4.1 入会

渡邉　弘明 君
①弊社は廃棄物の収集や運搬、処理、リサイク
ル等の事業を通じて、「きれい」とは何だろうと、
常に考え続けています。②男子 4 人と子沢山の
家庭持ちです。子供達の為にも明るい未来ある
街作りに貢献していきたいと思います。

理事

協業組合仙台清掃公社 R2.4.1 入会

若生　周也 君
①左官を通じ人と美を大切にする会社です。②
子供と遊ぶのが大好きです。様々な経験が出来
ることが楽しみです。

クレア工業㈱ R2.4.1 入会

山下　由恵 君
①発足して間もない東北支店ですが、地域の皆
様に喜ばれる街づくりの一員になれるよう励ん
でまいります。②私自身も仙台に来たばかりな
ので、地域のことをたくさん学んでいきたいと
思います！

NTT 都市開発ビルサービス㈱ R2.6.1 入会

長野　雅樹 君
①設備工事を中心にビジネスマッチング事業を
Web デザイナー集団と取り組んでいきます。
②ゴルフは Ave90 前後です。ゴルフ懇親楽し
みたいです。

代表取締役

㈱リンクロノヴァ R2.6.25 入会

吉田　　努 君
①お酒のこと、飲食業でお悩み事がありました
ら、まずは吉岡屋へ！ ②ダイエット中です！

常務取締役

㈱吉岡屋 R2.7.30 入会

宮路　浩明 君
①私ども株式会社エムテック飲食事業部は、仙台市国分町で薩摩黒
家という焼肉屋をやっています。宮城仙台で、鹿児島のブランド牛

「鹿児島黒牛」とこだわりの本格焼酎を常時 80 種以上置いてありま
す。②仙台に来て 10 年ちょっと経ちますが、仕事ばかりの生活で
趣味という趣味も無くなってしまいましたが、物づくりは好きです。
日曜大工的な。DIY とか興味があります。スポーツはサッカーを若
い頃はやっていましたが‥今では体力が持たないでしょう‥

飲食事業部　薩摩黒家
飲食事業部担当　店長

㈱エムテック R2.4.16 入会

冨田　雄樹 君
①創業 55 年「おいしいこと、なんでも。」をテー
マに飲食を通して地域貢献をしていきます。②
子供が大好きです！ 食べること、飲むこと、ア
ウトドアも大好きです！

GocchoSun（店名）　
店長

㈱カリーナフードサービス R2.6.1 入会

高橋　力也 君
①飲食のフランチャイズ事業の展開を今後行っ
ていきます。②野球が特技です。

グッドマンインベスト㈱ R2.4.1 入会

阿部　昌弘 君
①【阿部勘】という日本酒を製造しております。
居酒屋等で見かけた際は是非よろしくお願いし
ます。②ゴルフに釣りに広く浅くいろいろやっ
ております。

代表取締役社長

阿部勘酒造㈱ R2.6.25 入会

松川　祥平 君
①土木、基礎工事、資材販売、アスクルと多方
面で相談できる会社です。②趣味が特段ないの
で、いろんなことにチャレンジしたいです！

新東総業㈱ R2.7.30 入会

吉田　亮之 君
①弊社では IT を駆使した企業様の業務効率改善や環境構築
を行っております。システムやサービスありきではなく、お
客様の環境や業務フロー自体を見直す提案を行っておりま
す。② 2 年前に独立しおかげ様で会社も少しずつ、成長して
きました。代表と言うにはまだまだ経験・知識不足ではあり
ますが沢山の経営者の方々と出合い成長していきたいと考え
ております。今後とも何卒よろしくお願い致します。

代表取締役

プライムバリュー㈱ R2.7.30 入会

白木　二郎 君
①文具を買うならオフィスベンダーへ！！ 専門
店ならではの豊富な種類の文具はもちろん、ファ
ンシー雑貨やデザイン文具なども多数取り揃え
ております。②趣味はゴルフですが、練習して
も全然うまくなりません。。。でも大好きです！

代表取締役社長

㈱オフィスベンダー R3.4.16 入会

川村　周平 君
①東北各地のお客様に対し税務関連業務を提供。
グループ内の監査法人・コンサルティング部門
との連携も強み。

仙台事務所
シニアアソシエイト

デロイト　トーマツ税理士法人 R2.6.1 入会

松本　尚美 君
①㈱ office PLAN B では国内外向けの PR 企画・
運営を行っています。コンセプト設計、広報戦
略からウェブサイト、SNS 運営、映像、印刷物
などのツール制作をしています。②異文化理解
や語学（英語）が得意です。その他、食べるこ
とも料理を作ることも好きです。

代表取締役

㈱ office PLAN B R2.4.16 入会

武石　泰幸 君
①プロパンガス供給、ガス工事等お気軽にご相
談ください。②サーフィン好きです。

営業課
係長

仙台プロパン㈱ R2.6.1 入会

勝海　愛子 君
①定禅寺ストリートジャズフェスティバルは毎
年 9 月に開催している音楽祭です。9 月の 2 日
間、仙台の街がステージに変わり、街中に音楽
が溢れます。②ジャズフェスの実行委員でもあ
りますが、普段は普通の会社員です。お酒は普
通に飲みます、飲めます！

公益財団法人定禅寺ストリートジャズフェスティバル協会 R2.6.25 入会

松橋　穂波 君
① 100 名のモデルとともに多種多様な事業を展
開。若者・女性といったキーワードに強い会社
です！ ②仙台の可愛い子はだいたい友達です。
こっそり言ってくれたら紹介します。好きな寿
司ネタは平目。

代表取締役

㈱ epi&company R2.7.30 入会

阿部　　誠 君
①紙媒体 ･web･ 撮影等といった色々な形でお
客様の企業の問題解決・販路拡大・広告宣伝を
お手伝いできる事を幸せと感じて生きたいと
思ってます。②趣味はスポーツ観戦（主に野球）
とカメラ撮影が趣味です。撮影するのは大好き
ですが自分が撮られるのは嫌いです。

ブイ・シー・エスアーガシア R2.9.1 入会

若松　昂司 君
①弊社では、自社でも手掛けている不動産、太
陽光事業をメインに法人様へご提案をさせてい
ただいております。② 2011 年の甲子園大会に
出場できたことは何かのご縁だと思うので、宮
城県に貢献できるような活動をしていきたいと
思っております！

オリックス㈱　仙台支店 R2.10.1 入会

異
動
・
新
入
・
卒
業
会
員
紹
介
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武田　浩之 君課長

プルデンシャル生命保険㈱ H27.9.29 入会

会員紹介卒業令和 2 年度 卒業にあたってのコメント

比嘉　庸貴 君
①当社は仙台の各企業様の Instagram リテラ
シーを上げ、地域全体の発信力・影響力を高め
る事を目指します。②フットワーク軽いので、
飲み会いつでもお誘い下さい！ 趣味はポーカー
です！

代表取締役

One Way ㈱ R2.12.1 入会

佐藤　　雄 君
①在宅医療福祉を通してさまざまな方に寄り添
い、課題を乗り越え一緒に喜びあえる企業を目
指してます。②神社仏閣旧跡寺院お城巡りなど
が趣味。さまざまな業種の方々と共に活動でき
ることを楽しみにしております。

執行役員

㈱アルベートサム R3.1.1 入会

竹中　大輔 君
①おかげさまで独立開業致しました。オーダー
メイドのように依頼者の思いに寄り添う法的
サービスを提供致します。②かつてほどお酒が
飲めなくなりましたが、ワクチン普及等により
再びみなさんと酒席を共にできますことを楽し
みにしております。

竹中法律事務所 R3.2.1 入会

水谷　俊二 君
①新車、中古車販売と整備をメインに行ってい
る会社です。車両を購入してから整備のアフター
メンテナンスや鈑金修理、保険の取り扱いもし
ています。②趣味は食べ歩きです。大食いです
ので食べる量は誰にも負けません！

代表取締役

㈱水谷自動車 R3.1.1 入会

髙橋   進伍 君
①様々な商品のレンタルと、イベントの企画・
運営を行っております。②お酒、スキューバダ
イビング、登山 (3000m 以下 )、オフロードバ
イク等、多趣味です。

代表取締役

ビーエッチ㈱ R3.1.1 入会

木村　智美 君
①お客様の不安と真摯に向き合う保険代理店で
す。お客様の不安、お困りごとを解消いたしま
す！ ②美味しい料理と美味しいお酒が大好きで
す！ よろしくお願いします。

営業マネージャー

㈲清野エージェンシー R2.12.1 入会

片岡　啓吾 君
①「広告とブランディングで東北をもっと強
く！」をテーマにひとりで活動する広告会社で
す。②最近ゴルフの楽しさに気づき始めていま
す、是非、お誘いください。お酒と熱い話はい
つでもお待ちしております。笑

代表取締役

㈱虹とソラ R2.12.1 入会

久保田恭輔 君
①不動産事業、再生可能エネルギー事業を柱と
する不動産にかかわるトータルプロデュースを
行っております。②できれば毎週ゴルフに行き
たい、一日中マンガを読み続けたい。アウトド
アとインドアを兼ね備えた人間です。

㈱久保田本店 R2.12.1 入会

早坂　　啓 君
① WEB で商売繁盛を支援。当社は基本 WEB
で販路構築するノウハウがあり、得意分野は飲
食業・自動車業界。②特別取り柄もない者ですが、
美味しいものを食べるのが好きです。趣味、ゴ
ルフ、バイク。

代表取締役社長

㈱サクラボ R2.11.1 入会

青木　聡志 君
平成 15 年から 18 年間、大変永きに亘りあり
がとうございました。
振り返ると、社会人のいろはからビジネスチャ
ンスをいただいた経験など YEG なくして今は
ないと断言できます。また、大変多くの方々と
の出会いは今後の人生においても、大きな財産
となりました。感謝！

代表取締役

㈱ハミングバード・インターナショナル H15.4.18 入会

赤間　卓朗 君
平成 19 年に入会しまして YEG 所属歴は長いで
すがこの数年、なかなか委員会や行事に参加が
出来なく YEG メンバーと交流が図れず卒業と
なった事が寂しく思います。

仙台中央レディースクリニック H19.10.17 入会

泉田　智行 君
2018 年のボジョレーヌーボー解禁後、紅葉の
ピークを迎えた頃に入会致しました。約 2 年半
の短い活動期間に、優しく人情味溢れる義理堅
い皆様と無数の交流の機会を満喫し本当に幸せ
でした。今後は YEG にて培った人脈を活かし、
地域に貢献出来るよう務めて参ります。

代表取締役

㈱エスペランス H30.11.28 入会

日下　邦明 君
野球同好会では、様々なポジションを任せても
らいました。フライの打球が上がれば、揺れて
見えなくなりました。動くボールを捉える難し
さを勉強しました。ローカルフードでは、即興
チャーハンをこしらえました。おいしかったで
す。

代表取締役

㈱エフェクト H26.4.16 入会

黒澤　　哲 君
YEG の皆様には長い間大変お世話になりまし
た。 
あまり活動には参加できませんでしたが、自分
自身も色々と勉強させていただきました。
今後皆様の益々のご活躍をお祈りしております。
引き続きどうぞよろしくお願い致します。

センター長

特定非営利活動法人自閉症ピアリンクセンターここねっと H22.8.25 入会

小石川貴幸 君
在籍は 3 年半と短い期間でしたが、YEG の皆さ
まには大変お世話になりました。心より感謝申
し上げます。YEG の活動にはなかなか参加する
ことができませんでしたが、その中でも日常業
務では経験できない感動や体験をしました。せっ
かくのご縁ですので、末永くお付き合いくださ
いますよう、お願い申し上げます。

㈲エス・ピー・ネットワーク　仙台営業所 H29.9.27 入会

小岩　克弘 君
最近は全然 YEG に行けず申し訳ありませんで
したが、楽しい YEG での思い出がいっぱいです。
何よりも RIPS の立ち上げのメンバーに加えても
らえて、経営者として大きな経験をさせてもら
えました。何よりも、かけがえのない先輩や仲
間に出会えたことが一番です！

代表取締役

仙台通信機器㈱ H21.7.21 入会

佐藤　真也 君
ここ数年は事業へ参加出来ないままの卒業とな
りました。
大変お世話になりありがとうございました。

代表取締役

㈱ STORY IN STONE H26.4.16 入会

佐藤　竜士 君
YEG に入会して丸 10 年、長いようであっとい
う間の 10 年でした。仙台の全国大会で白石温
麺 400 食を茹でまくったのはいい思い出です。
総会や様々な事業で勝山館をご利用頂き誠にあ
りがとうございました。会社と YEG を共に卒
業致しますが皆様とのご縁は永遠です。

執行役員
経営統括本部長

勝山企業㈱ H22.4.1 入会

菅原　　究 君
2016 年より参加させて頂きました。
年々 YEG に愛着を覚え、事業にコミットする
度合いも強くなった段階で終わりがきてしまい、
非常に残念に思います。
YEG での皆様との出会いは刺激的で、自分の財
産になり本当に良い時間を過ごす事が出来まし
た。本当にありがとう御座いました。

WEB 事業部長

㈱日新 H28.4.1 入会

高橋　繁紀 君
改め 東北ちゅらトラベル株式会社 髙橋 となり
ます。短い期間でしたが、皆様と共に過ごす時
間は心地よく、また色々な経験をさせていただ
き、大変勉強になりました。本当にありがとう
ございました。卒業とはなりますが、引き続き
YEG の仲間としてお付き合いいただければあり
がたいです。これからもよろしくお願いします。

東北地区統括

沖縄ツーリスト㈱　仙台営業課 H31.8.1 入会

千葉　正基 君
YEG に入るのが遅かったのですが、卒業となっ
てしまいました。
お会いできた方には大変お世話になりました！
コロナで何も出来ずに卒業となりましたが、今
後も良いお付き合いをさせて頂ければ幸いです。
短い間ではありましたがありがとうございまし
た。

代表取締役

㈱スタイル H31.4.17 入会

西村　和敏 君
15 年前に白津守康当時会長に誘われ入会し、
YEG 活動を走り抜けました！
東京から故郷仙台に戻り起業したてで入会しま
したが、本業と YEG 活動と家庭の全てを大切
にしながら卒業を迎えることができました。感
謝！ 卒業後も気軽に声をかけてください。

代表取締役

㈱ FP ライフ WV H18.2.15 入会

坪内　　啓 君
創業して 1 週間で YEG に入会して 10 年。社会
のイロハから組織を学ぶところまで、たくさん
飲み、話し、たまには怒られたりしながら、楽
しい経験をさせていただきました。ありがとう
ございます。若手の皆様これからの仙台 YEG
をどうぞ宜しくお願いいたします！

代表

坪内経営法務事務所 H23.11.22 入会

西舘　保宗 君
皆様、お付き合い頂きありがとうございました！
これからも地域のために邁進して参りますので、
今後ともどうぞ宜しくお願いします。事業を通
してお互いを理解し尊重しあい、末永いお付き
合いができる仲間と巡り会えたこと！
仙台 YEG サイコー！！！

代表取締役

㈱ enDuce H24.8.22 入会

小向　俊和 君弁護士

官澤総合法律事務所 H17.4.13 入会

佐藤　　貴 君
YEG に約 2 年間在籍させて頂きました。入会し
ただけで積極的に参加することは全く出来ませ
んでした。短期間ではありましたがありがとう
ございました。

専務取締役

赤坂建設㈱ H31.5.1 入会

伊藤　亮嗣 君
仙台 YEG 入会から 2 年。コロナ禍もあり何の
お役にも立てないまま卒業となり大変心苦しく
思っております。様々な方々と巡り会い、視野
を広げられたことが自分の財産となっておりま
す。仙台 YEG の益々のご発展を祈っておりま
す！ 有難うございました。

仙台団体旅行支店
副支店長

㈱近畿日本ツーリスト東北 H31.9.25 入会

大西　宏幸 君取締役

㈲ケーテック H30.4.19 入会

木坂　尚文 君
目立った活動もできないまま、卒業を迎えてし
まいました。
YEG は卒業となりますが、今後もいろいろなか
たちでお世話になることと思います。
またどこかで皆さまとご一緒させていただける
ことを心から楽しみにしております。

弁護士

ソレイユ総合法律事務所 H25.11.27 入会



仙台 YEG では同好会活動も活発に行われています。

同好会は

の12 団体です。

同好会紹介

委員会の枠を超えた交流活動の場として興味がありましたらご参加ください。

※同好会への所属は任意です。各同好会の様子は当青年部ホームページ「活動報告」をご覧ください。

ゴルフ同好会／山岳同好会／野球同好会／
JAC（Japan Alcohol Club）／釣り同好会／

雪山同好会／仙臺祭人同好会／サッカー同好会／
プロレス観戦同好会／ローカルフード同好会／

バスケットボール同好会／ CLUB Do M

仙台商工会議所青年部（仙台商工会議所 中小企業支援部 経営支援チーム）

TEL 022-265-8127　FAX 022-214-8788
〒 980-8414 仙台市青葉区本町 2丁目 16-12
https://www.sendai-yeg.jp　E-mail: yeg@sendaicci.or.jp  

お問い合わせ先
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松本　信寛 君代表取締役

㈱仙台自動車ガラス H19.11.21 入会

本間　　充 君代表取締役社長

㈱本間青果 H21.2.25 入会

若生　有加 君
YEG がなかったら沢山の素敵な先輩や仲間に出
会うことも、貴重な経験をすることもなかった
と思います。公私ともに辛い時嬉しい時支えに
なってくれたのは YEG の仲間でした。YEG に
入会して 16 年、出会ったすべての皆様に感謝
申し上げます。

専務取締役

㈱ワコーファースト商事 H17.10.19 入会

水間　泰史 君代表取締役

㈱矢三朗 H29.11.28 入会

宮城　秀行 君
4 年間ほど YEG に在籍させて頂きました。あま
り参加することはできませんでしたが、多くの
方との出会いや様々な貴重な経験をさせていた
だき心から感謝申し上げます。

取締役

㈱ヒューモス H28.7.27 入会

福田　大輔 君
YEG は様々な業種の方々、他団体の皆様方と交
流を持たせて頂き、多くの経験を得ることが出
来る大変有意義な場でした。本当にありがとう
ございました。卒業となりますが、志高い皆様
方と今後も継続して連携させて頂きたく、引き
続きのお付き合いを宜しくお願い致します。

代表取締役専務

㈱福田商会 H21.4.1 入会

異
動
・
新
入
・
卒
業
会
員
紹
介
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Q&A入会を
ご検討の
皆様へ

仙台YEG ってぶっちゃけどういう団体かを現役会員の皆様に
Q&A 方式で聞いてみました。
入会をご検討中の方はぜひ参考にしてください。

株式会社セイトウ社　代表取締役
平成 17年 4月入会　平成 30年度仙台 YEG会長
現在は、監事という立場で仙台 YEGを支える。

西牧　　潤さん

◎入会してよかったことを教えてください。
同世代の経営者と触れ合い、刺激を受けることができました。普段は聞けな
い異業種の生の情報に触れることで、自分の幅が広がったと思います。
◎入会して大変だったことを教えてください。
沢山ありすぎて（笑）でも、どんな時も仲間の中にヒントがあり、YEG の
多彩な人脈に救われて乗り越えられたと思います。
◎仕事につながりましたか？
私は印刷という業種なので、沢山の方々とつながることができました。普段
は会わないアポ電でも仙台 YEG です。と言われれば時間を作って会い話を
聞きます（笑）。

三井住友海上火災保険株式会社　東北本部　課長
平成 29年 11月入会
平成 31年度から理事、今年度は初委員長を務める。

菊地真由美さん

◎入会してよかったことを教えてください。
社外の方との交流はもちろん、経営者が今考えていることを聞けたり、企画
を考えることで仕事とは違った経験ができる。
◎女性会員が少ないと聞いたけど、馴染めますか？
思ってる以上に馴染めます。最初の 3 回はちょっと緊張しますが、皆さん
優しくしてくれるので心配いりません！
◎入会を迷っている人に一言メッセージをお願いします。
どうなんだろう？ と悩むより、1 度入ってみたほうがお得です。先輩方が
YEG は 45 才までしか活動できないと仰います。ほんとだなぁとつくづく
感じますので、ぜひ、ご入会ください！

株式会社カリーナフードサービス
伊達なおもてなしDUCCA仙台駅前店・仙台うまいもん個室居酒屋亜門・GocchoSun 仙台パルコ 2チームリーダー
令和 2年 6月入会
入会時から積極的に YEG活動に参加し、委員会の出席率はなんと 100%

冨田　雄樹さん

◎入会して大変だったことを教えてください。
自分自身に対する不安を取り除くことです。人見知りではないのですが、グ
ループの中に自ら溶け込んでいくことが苦手のため、いち会社員の自分が経
営者含む諸先輩方の輪の中に入っていけるのか不安でした。その不安は参加
してきた数だけ減ってきたように思います。
◎どのぐらいの頻度で参加していますか？
最低月に 1 回ある委員会には参加しております。また、その都度開催される講演会や勉強
会には、なるべく参加するようにしてきました。入会 1 年目の私の目標は、「仙台 YEG に
参加する」でした。「まずは仙台 YEG を知ろう」「たくさんの諸先輩方に覚えてもらおう」「た
くさんの知り合いを作ろう」。参加してきたことで、日常の仕事では得られないものを感じ
ることが出来ました。1 年を振り返り、ちょっと無理してでも仙台 YEG に参加してきて良
かったと思っております。そして 2 年目の目標は「出来ることを 1 個でも探す！」です。

入会者の 本 音
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今年度は、コロナウイルスの影響で懇親会の自粛等もあ
りましたが、委員会の後には、通常懇親会が開催されま
す。美味しい物を食べながら、楽しく飲んで、交流を深
めます。委員会の場では話せなかった内容を本音で話す
ことができ、良い意味で議論がヒートアップします。委
員会であれほど集中した後なのに、皆すごく元気がいい
です。タイミングが合えば、他の委員会の方々と合同で
懇親会を行うこともあります。

「お疲れ様です。」の掛け声とともに、委員会開始時刻の
10 分位前から続々とメンバーが集まります。開始前と
いうこともあり、新たに加わるメンバーがいればお互い
自己紹介をしたり、近況報告などで盛り上がっています。

全員集合 !!

18:30

仙台 YEG に入会して頂くと、いずれかの委員会に所属して頂きます。毎年、委員会ごとに
担当する事業があります。委員会は毎月 1 回のペースで開催され、担当事業の準備を含め、
毎回白熱した議論が繰り広げられています。主に商工会議所の会議室で行われますが、事業
紹介も兼ねて、会員の事業所等で行われることもあります。

副会長、委員長の挨拶に続き、委員会次第に沿って、議
事を進めます。皆の表情も真剣そのもの。毎回、参加メ
ンバーの気迫を感じるひと時です。入会初年度のメン
バーも積極的に参加します。今年度は、コロナウイルス
感染拡大防止の観点から、Zoom を使っての参加も可
能となりました。この日は、Zoom で副委員長の説明
を聞いて、改善点や注意点など活発な議論が行われてい
ます。

懇親会スタート !!

白熱した議論

とある委員会の一日

19:00

20:45



令和3年度　委員長より

医療法人貝山仁済会　貝山中央病院
貝山　裕永

カチプロ委員会は仙台 YEG の魅力を広
く多くの人や会員に対して情報発信す

ることを目的に 1 年間活動していきます。委員会名へ
由来は「カチ（価値）」あるプロモーションをする委員
会を目指すことから来ています。委員会内で学ぶととも
に活発な議論をして、最後にはとことん懇親会まで楽し
みたいと思います。

カチプロ委員会

竹田公認会計士事務所
高橋　美穂

渉外委員会は、東北ブロック大会や全
国大会など、出張が多いイメージがあ

ると思います。ですので、逆手にとって、とことんお出
かけする委員会にしたいと思います。他単会、他団体と
の交流、また、委員会メンバーの事業訪問、公共の施設
見学など積極的に行い、知識・経験・見聞を広め、友達 
100 人できるかな♪、改め、ビジネスパートナー 100 
人できるかな♪、を目指したいと思います。

渉外委員会
株式会社よごと企画
沼田佐和子

研修委員会の目的は、「会員の自己研鑽」
です！ つまり、自分のレベルアップに

なると思えば、何を企画してもいいということです！
YEG の一番の宝は、いろいろな人とつながって、思っ
てもみない知識や経験を積むことだと思っています。研
修委員会のさまざまな事業を通して、YEG らしい、楽
しく賑やかな一年を過ごしてもらえたらなと思っていま
す。思い出に残る委員会にしましょう！

研修委員会

株式会社フクヤジャパン
桑折　佳浩

令和 3 年度の総務委員会は、定例で行
う通常会員総会と臨時総会に加え、今

年度は「新年会・OB 交流会」という新しいかたちの新
年会を担当させていただく委員会です。
共に充実した 1 年間にしていきましょう！
をモットーに委員会運営をしていきたいと思いますの
で、是非お待ちしております <m(__)m>

総務委員会
株式会社あえる　仙台支店
橋本　　聡

政策提言委員会では、テーマを決めて
座談会のような協議を行い、行政の視

点では見つけられないものをみんなで発掘・発信してい
きたいと思います。そして“かゆいところに手が届いた”
政策提言を目指します。
また会員間の連携や自事業の活性化につながる委員会で
お互いを知り、言いたいことの言いあえる仲間になれる
よう、一緒に楽しんでいきましょう。

政策提言委員会

株式会社安藤・間　東北支店
矢口　　賢

「運動会」、「ウェルカムパーティー」、「家
族会」、「卒業式・忘年度会」という

YEG 会員の皆が楽しく盛り上がれば成功という、ライ
トな事業を実施する委員会です。
気楽に、肩肘張らずに活動したい方、お待ちしておりま
す。

コミュニケーション委員会
株式会社廣済堂
袴田　金生

当委員会は、「会員間の連携を強化し、
取引を活性化させること」を目的とし

た事業を行います。具体的には、5 月に「旬な業界を顧
客として囲い込む事業」を。次いで、8 月末には「ベン
チャーとのビジネス交流事業」を。そして、11 月末に「外
資と関係を構築しビジネスにする事業」を実施いたしま
す。通年を通して、「各社の強み・弱みを相互補完する
事業」も開催する次第です。

新規ビジネス推進委員会
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私たちが
お待ちして
います！



ステップ

4

ステップ

2
「新入会員ガイダンス」へご参加ください。

※「新入会員ガイダンス」への参加は必須となります。
※入会申込後、ガイダンス開催日を青年部事務局よりお知らせします。

ステップ

3 役員会にて入会が承認され、いずれかの委員会に配属されます。
※事前に委員会への配属希望をお伺いします。

入会金：4,000 円　年会費：36,000 円
※事業年度は 4 月 1 日～翌年 3 月 31 日となります。
※入会日が 10 月 1 日以降の場合、初年度会費は 18,000 円となります。
※「仙台商工会議所」の会費とは別途のご請求になりますのでご注意ください。

会 費 等

ステップ

1

承認後、下記会費等の納入をもって正式入会となります。
配属された委員会（原則月１回）や、随時開催される事業への参加が活動の中心になります。

次年度会長挨拶

会　長
清川　晋

　令和 3 年度仙台商工会議所青年部（仙
台 YEG）は、スローガン「『BE GLOCAL』
～地域を愛する気持ちが世界に繋がる～」
を掲げ、地域事業者が様々なアクションを
起こし、グローバルな展開につなげていこ
うという考えの下、7 つの委員会を設置し
て様々な活動を行っていきます。特に「発
信」と「連携」に力を入れ、新たな委員会
を新設。多種多様な活動について SNS 等
様々な媒体で発信をするとともに、ベン
チャー企業やグローバル企業との連携も深

めていく予定です。又、青年部内や OB と
の交流、資質向上に繋がる研修、他団体や
行政との連携、そして政策提言も実施致し
ます。
　全国組織である YEG は、各地域で経済
団体としてのスケールメリットを生かした
様々な活動を行っており、望めばどんなビ
ジネスチャンスでも得られると言っても過
言ではありません。仙台はもちろん、全国の
沢山の「仲間」がお待ちしておりますので、
ご入会のご検討よろしくお願い致します。
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入会
までの
流れ

入会するためには下記４つの要件を満たす必要があります。
① 仙台商工会議所の会員事業所（団体）であること。
② ①の代表者、もしくは代表者が推薦する役員・それに準ずる方であること。
③ 満 20 歳以上 45 歳未満の方であること。
④ ガイダンス参加、役員会の承認。
※事業所（団体）が仙台商工会議所に未入会の場合、青年部と同時に加入していただく必要があります。
　仙台商工会議所への加入については、青年部事務局（TEL：022-265-8127）までお問い合わせください。

所定の「青年部会員入会申込書」に必要事項を漏れずにご記入・ご押印のうえ、写真（縦
4.5cm ×横 3.5cm、スーツ・ネクタイ着用〈男性の場合〉）２枚を添え、併せて反社
会的勢力ではないとの誓約書にご記入、ご押印のうえ青年部事務局までご郵送またはご
持参ください。
※「青年部会員入会申込書」は青年部 Web サイト（https://www.sendai-yeg.jp）からダウンロード可能です。
※ご希望の方は、入会前に各委員会の様子を見学していただけます。

入
会
の
ご
案
内
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